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錫安教會 2019年 5月 19日分享 

第一章：天國道（49）答問篇（41）  

問題一：日華牧師，你曾經提及過我們就是四馬，是地上的審判者。那麼，現在當我們看到如此多 

共同信息的時候，日華牧師，你有沒有一些更進深的理解和分析可以給大家分享呢？ 

問題二：日華牧師，從天國道的概念，我們正式理解到，原來神刻意創造人類的時候，不是如天使 

般完美（Carefree）。因為人類有很多的缺陷，神刻意讓人類有很多的枷鎖。但是，神更花 

心思去籌算我們每一個人。其中背後的用意，便是要我們在眾多的枷鎖中成長和打破枷鎖， 

才能有資格承繼萬有。始終，近代的需要相比古代的人複雜很多倍，甚至上百倍，例如近 

代的人要學習屬靈的真理和「2012信息」也是最複雜的。那麼，是否現今世代生存的人， 

其實早已被神命定了？就算在這個世代能夠成為新婦的人選，其實都是很少，但相比其他 

世代，數量上已算多。而我們能否這樣理解呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊：2019年 5月極強氣旋風暴「法尼」Fani 

隨著上年 9月日華牧師踏入 57歲生日後，全球不斷誕生破紀錄的風災， 

包括強勢襲港隱藏 4794的颱風山竹、 

重創菲律賓，隱藏錫安教會 ZION和 2012共同信息的風王玉兔， 

還有近乎摧毀佛羅里達州沿岸的地獄颶風米高（Hurricane Michael）等。 

毀滅性風暴為世界各地持續帶來破紀錄災難， 

甚至，神藉此成為日華牧師 57歲生日的英文名字Wind的共同信息。 

 

另一方面，今年 2019年 4月 26日，今年第 116日，鏡面倒置的 911， 

北印度洋最強風暴法尼 Fani，在蘇門答臘以西形成， 

聯合颱風警報中心將它列為編號 91B。 
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沒錯！「91」正好就是日華牧師生日日期 9月 1日的簡稱， 

而「B」則是「生日」Birthday的首個英文字母簡寫， 

因此，91B，正是日華牧師「9月 1日生日」的共同信息。  

 

2019年 4月 26日，聯合颱風警報中心發佈熱帶氣旋警報， 

並於隔日上午 11時升格為熱帶風暴。 

同日下午 5時，印度氣象局正式將其升格為氣旋風暴，並命名為法尼。 

法尼在印尼蘇門答臘外海，一路北上孟加拉灣，在極短時間內吸飽水氣和能量，持續增強。 

29日晚上 11時，法尼升格為強烈氣旋風暴，達強颱風等級，更一度打開雲捲風眼； 

30日晚上 11時，法尼升格為極強氣旋風暴（Extremely Severe），即超強颱風等級。 

印度氣象局表示，法尼的巔峰風速曾一度達到 240 km/h。 

 

新聞片段： 

Okay, so we've made landfall. 

氣旋已經登陸， 

At this stage, it's too early to know if some people can breathe easy, if others should be more concerned, 

perhaps? 

人們能否鬆一口氣或要加強防範，現階段仍言之尚早。 

  

So what're we looking at, with the track? 

移動路徑顯示氣旋的情況如何？ 

  

Well, now that the storm's over land, we're getting land interaction. 

現時風暴已登陸，與陸地產生交互作用， 

  

It's lost its energy source, which is the Bay of Bengal. 

風暴離開了孟加拉灣，因而失去能量來源。 

  

So we're going to see weakening continue, which is good news. 

所以氣旋會持續減弱，這是好事。 

  

But the brunt of the storm’s still impacting Odisha and the West Bengal and Andhra Pradesh regions as we 

speak. 

但風暴仍威脅著奧里薩邦，西孟加拉邦和安得拉邦地區。 

  

Let's get to the graphics to see. 

圖像顯示 

  

the latest from the Joint Typhoon Warning Center. 
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聯合颱風警報中心的最新消息， 

  

And really what we have here is a triple threat because we have storm surge, we have catastrophic 

devastation from strong winds, we have the potential for flooding from excessive rainfall.  

我們正面臨三重威脅，風暴潮、極具破壞性的強風，和暴雨帶來的洪水威脅， 

  

The latest from the JTWC 240-kilometers-per-hour sustained wind. 

聯合颱風警報中心最新資料顯示，持續風速高達每小時 240公里， 

  

That makes it equivalent to a super typhoon, a Category 4 Atlantic hurricane, for example. 

氣旋威力相當於超級颱風，如 4級大西洋颶風。 

  

This storm is packing quite a punch. 

風暴挾帶強大能量， 

  

And it's really just creating an excessive amount of rainfall across this area.  

為這地區帶來強降雨。 

 

風暴法尼來勢洶洶，印度、孟加拉及尼泊爾等國多達 1億人嚴陣以待， 

單單印度已撤離超過 120萬人，孟加拉亦疏散了 250萬沿海地區居民。 

 

法尼預計在印度東部奧里薩邦（Odisha）沿海上岸，是東印度氣象史上最強氣旋之一， 

並持續北上到人口稠密的西孟加拉邦和大城加爾各達（Kolkata）， 

直接威脅加爾各答都會區 1,400萬人口。 

風暴法尼為沿途帶來狂風暴雨，直接威脅超過 1億人口的生命安全， 

印度中央政府已下令全面戒備，在維沙卡帕特南和奧里薩邦海岸部署了海軍艦艇。 

 

5月 3日上午，法尼登陸印度東部奧里薩邦布里，這是 20年來吹襲印度的最強風暴。 

沒錯！這股帶著「日華牧師 9月 1日生日（編號 91B）」共同信息的風暴， 

最終成為全印度 20年來一場破紀錄的最強風暴。 

 

新聞片段： 

With a 180-kilometer-per-hour winds, Cyclone Fani slammed ashore in Odisha State in eastern India. 

風速達每小時 180公里，氣旋法尼強襲印度東部奧里薩邦海岸， 

 

Fani first made landfall Friday morning, near the coastal city of Puri, a holy place for Hindus. 

法尼週五早上在沿海城市普里附近登陸，普里是印度教徒的聖地， 

 

The strong cyclone is expected to move north through Odisha, and weaken as it hits West Bengal and 
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Meghalaya states it'll then head to Bangladesh. 

預計強烈氣旋將北移橫過奧里薩邦，然後減弱並吹襲西孟加拉邦和梅加拉亞邦，之後再直撲孟加拉。 

 

A big concern is coastal storm surges and resultant flooding. 

最大隱憂是沿海風暴潮和洪水， 

 

About a million people have been evacuated. 

約 100萬人已疏散。 

  

India's Navy, Air Force and Disaster Response Force are on standby. 

印度海軍、空軍和災難應變部隊正候命， 

 

Two or three cyclones hit the Odisha coast every year, so we are really suffering due to this. 

奧里薩邦海岸每年遭兩至三個旋風吹襲，因此我們深受其害， 

 

The government officers have advised us not to venture out into the sea. 

政府官員建議我們不要冒險出海， 

   

Since the access to the sea are closed, our boats and crafts are getting destroyed in the cyclone. 

因為出海通道已被封閉，我們的船隻已被氣旋摧毀。 

 

Airports and schools were closed before the storm hit. 

機場和學校提早關閉， 

 

Fani is the most serious cyclone for the region in 20 years, 

法尼是該地區 20年來最強烈的氣旋， 

 

In 1999, a super cyclone devastated Odisha, and killed 10,000 people across the state. 

1999年，超級熱帶氣旋重創奧里薩邦，造成 1萬人死亡。 

  

The coast of Odisha state is prone to cyclone’s storm surge and tsunamis. 

奧里薩邦海岸深受氣旋引起的風暴潮和海嘯威脅， 

  

Embankments and shelters have been built over the last seven years, but Fani will be the first test of how 

they stand up to a powerful cyclone. 

過去七年人們雖建造了堤防和避難所，但法尼將考驗這些設施抵抗災害的能力。 

  

Scott Heidler, Al Jazeera, New Delhi 

半島電視台記者 Scott Heidler新德里報道。 
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隨著氣旋逐漸接近陸地，印度氣象局針對奧里薩邦、 

西孟加拉邦和孟加拉國大部分地區發佈氣旋警報， 

印度陸軍和空軍部隊集結各州待命， 

風暴重創印度東部多個沿岸及內陸城市。 

 

新聞片段： 

We return now to our top story, the enormous cyclone that slammed into Northeastern India today, 

whipping the region with lashing wind and torrential rain, before moving into neighboring Bangladesh. 

現在回到頭條新聞，今天吹襲印度東北部的巨大氣旋，為當地帶來狂風暴雨，並將往鄰國孟加拉移

動， 

 

It was the worst storm to hit the area in two decades. 

是 20年來該區最具破壞力的風暴， 

 

Cyclone Fani lashed India’s east coast Friday with prolific force.  

風暴法尼於星期五猛烈吹襲印度東海岸， 

 

Sustained winds of 127 miles an hour battered coastal areas, destroyed homes, tore apart roofs, toppled 

electrical lines and knocked out power across the region. 

持續風速達每小時 127 英里，重創沿海地區，摧毀房屋、掀翻屋頂、吹倒電線，整個地區電力供應

中斷。 

 

This one is the most severe tropical cyclone I have experienced. 

這是我經歷過最嚴重的熱帶氣旋， 

 

The storm came ashore Friday morning near the town of Puri as an extremely severe cyclone. 

風暴於星期五上午普里鎮附近登陸，是極強氣旋風暴， 

 

It is now tracking northeast past Kolkata and toward northeast Bangladesh.  

現正沿著東北方向經過加爾各答，向孟加拉國東北部移動， 

 

Inland, driving winds shattered glass doors and windows at a local college.  

在內陸，強風砸碎當地大學的玻璃門和窗戶， 

 

Gusts even toppled this crane onto nearby houses. 

甚至把起重機吹倒在附近的房屋上。 

 

Indian officials say unprecedented evacuation efforts have been underway. 

印度官員表示已經展開了前所未有的撤離行動， 
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Some 1.2 million people have been forced from their homes in low-lying areas to 4,000 temporary shelters. 

低窪地區約有 120萬人被迫離開家園，前往 4000個臨時避難所， 

 

The situation is very bad. 

情況非常糟糕。 

 

There are no arrangements. We only have a place to stay. 

沒有安排，我們只有一個地方住。 

 

Transit across the region is disrupted as well. 

整個地區的交通也中斷了， 

 

Rail lines closed and at least 200 trains were canceled across India, leaving travelers stranded. 

印度各地的鐵路關閉，最少取消了 200班火車，導致旅客滯留。 

 

Since last night, we’ve been sitting here. 

從昨晚開始，我們就一直坐在這裡， 

 

We are not getting any trains. We are just sitting. And our money is also gone.  What do we do? 

沒有火車可以乘搭，我們只是坐著，錢也沒了，我們該怎麼辦？ 

 

In Kolkata, the major regional airport closed for a time. 

在加爾各答，主要地區機場一度關閉， 

 

In some places, residents have come out to clear fallen trees.  

在一些地方，居民清理倒下的樹木， 

 

Relief efforts are underway, with more than 50 rescue teams dispatched. 

救援工作正在進行，當局派出超過 50隊救援隊伍。 

 

India’s Coast Guard is out distributing aid to survivors via helicopter and ship. The navy, air force and army 

on high alert. 

印度海岸警衛隊出動直升機和船隻分發救援物資，海陸空三軍皆處於高度戒備狀態。 

 

The most devastating cyclone in recent memory to hit India landed in 1999. 

近年來吹襲印度最具毀滅性的氣旋是在 1999年。 

 

With heavy rain and winds more than 170 miles an hour, it killed 10,000 people. 
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暴雨和時速超過 170英里的強風，造成 1萬人死亡。 

 

With Bangladesh in this storm’s path60 million people are potential targets. 

由於孟加拉國處於今次風暴的路徑，估計將會有 6000萬人受災， 

 

Authorities there have already evacuated 400,000 to shelters.  

當局已經撤離 40萬人到避難所， 

 

As the cyclone moves northwest this weekend, heavy rain and strong winds are expected to persist. 

隨著氣旋於本週末向西北移動，預計暴雨和強風將會持續。 

 

奧里薩邦沿岸 11個地區處於紅色警戒狀態， 

開放了約 900個避難所供當地民眾避難，緊急撤離百多萬人， 

法尼帶來狂風暴雨，部分地區出現嚴重水浸，大樹被吹倒，斷水斷電， 

整片奧里薩邦成為災區，滿目瘡痍。 

 

新聞片段： 

Cyclone Fani left trails of devastation in Odisha. 

氣旋風暴法尼肆虐奧里薩邦， 

 

Houses in Puri, among other districts, were destroyed by the storm. 

摧毀了普里和其他地區的房屋， 

 

Restoration of electricity and water supply is government’s focus. 

政府正努力恢復供電和水， 

  

People in Puri District said they did not receive relief 24 hours later. 

普里區居民說災後 24小時仍未獲得救援， 

 

The death toll, 16 as of Saturday, is expected to rise. 

截至週六最少 16人死亡，預料人數會增加。 

  

Puri remained without power, water. 

普里仍斷水斷電， 

  

CM Naveen Patnaik said his government is trying hard to help people. 

首席部長 Naveen Patnaik說政府正努力救助災民， 

 

Fani was possibly as strong as 1999 super cyclone: Meteorological Center 
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氣象中心指法尼威力直逼 1999年的超級氣旋， 

   

Relief and restoration effort is underway in Odisha. 

奧里薩邦正展開救援和恢復工作。 

 

從空中影像可見，怪獸級風暴經過的地區，全部造成廣泛破壞， 

部分區域被夷為平地、洪水淹蓋農田、房屋及主要道路， 

受災水稻面積約為 5,599公頃，損壞 35個地區約 63,063公頃土地的農作物。   

其中，印度布巴內什瓦爾機場和加爾各答機場需關閉， 

5月 2至 3日逾 200多個航班全部取消。 

5月 3日，法尼往東北方向移動，並於同日深夜登陸孟加拉國庫爾納附近， 

孟加拉一度疏散 160萬平民，同時取消 12班航班， 

孟加拉南部諾阿卡利縣（Noakhali）、博杜阿卡利縣（Patuakhali）、 

吉紹爾甘傑（Kishoreganj）等 8個地區， 

有多人因雷劈或房屋塌下等事故身亡，風暴摧毀近二千多間房屋， 

救災部門於學校和政府建築物設置約一千處庇護所。 

 

 

最終，極強氣旋風暴（Extremely Severe）法尼於 5月 5日消散， 

為印度及孟加拉多地造成至少 89人死亡，經濟損失高達 9,930萬美元。 

官員指出，因為法尼登陸前已進行大規模疏散， 

部署了約一千名應急工作人員和 43,000名志願者， 

除了透過電視、警報器和公共廣播系統傳達信息之外，還發了 260萬條短信， 

及早警告破紀錄風暴的到來，可算是在這場毀滅性災難中，令國民避過一劫，減低人命傷亡。 

 

無疑，今年確是列國遭審判的一年， 
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破紀錄災難和審判一直沒完沒了，從未停止， 

甚至，神以帶著共同信息的暴風，重創和毀滅城市， 

透過地的四風，印證「日華牧師 9月 1日生日（編號 91B）」， 

明證「2012榮耀盼望」信息的真確性。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

  

問題一：日華牧師，你在主日信息中進深研究天國道這教導時，神很特別地帶領日華牧師，剛好在 

Z1家聚信息的研究中就研究到《約翰福音‧12章》，正是主耶穌基督釘十字架前六天在耶 

路撒冷內所作的一系列活劇。原來，當中隱藏了許多關於指向 2018年、新婦瑪利亞、四馬 

審判能力，一切也是遙指著 Tav，就是我們這所錫安教會。當然，大部分弟兄姊妹也需等 

候超過十年，才有機會聽到 Z1正在分享的這一套家聚信息。但於日華牧師的研究中，有沒 

有一些內容是可以預先提醒我們，可以跟我們分享的？ 

  

 

 

答：承接上星期的分享內容， 

日華牧師分析，Freemason只是新婦掌管審判能力的其中一個手下。 

因為新婦不但掌握祝福的能力，她亦掌管審判的能力， 

正如主耶穌亦掌管祝福和審判兩種能力。 
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甚至乎，羅馬之所以可以毀滅耶路撒冷，也是要在神容許底下才能發生。 

所以，神除了掌管光明，也掌管黑暗， 

祂掌管我們的現實，亦掌管了鏡子裡面的鏡面倒置世界， 

而這正是雙子的意思。 

 

  

事實上，《申命記》亦讓我們知道， 

光明與黑暗、醫治與疾病，兩者都是神掌管的。 

雖然，歷史上只有少數人可以掌管審判的能力，但摩西正是我們的影兒。 

而當我們分享這套信息的時候， 

藉著宣告，我們不單完成 Tav，並且，亦得到了審判的權柄。 
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因為，正如新郎的聲音是包含祝福和審判。 

同樣，新婦的聲音，亦包含祝福和審判，並且，會於這個時代被人聽見。 

而時間就是逾越節，人們會不斷誦讀《詩篇‧118篇》所指向的 2018年。 

 

 

正如主耶穌於 33年半的人生尾聲，示範鐵杖轄管列國的能力。 

同樣地，錫安亦是建立了差不多 33年半之後，開始學習審判的能力， 

而主耶穌的四驢審判的雛形，就對比我們以鐵杖轄管列國的能力。 

 

 

所以，這就是為何我們要於 2018年分享《約翰福音‧12章》的原因， 

也就是學習主耶穌最後六日的審判工作，讓我們得以成為新婦。 
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問題二：日華牧師，你曾經提及過，我們就是四馬，是地上的審判者。那麼，當我們看到如此多共 

同信息的時候，你有沒有一些更進深的理解和分析可以給大家分享呢？ 

  

答：《詩篇‧119篇》的鏡面倒置，就是 911所代表的審判能力。 

所以，現時，我們不是要學習祝福，而是要學習鐵杖轄管列國的能力。 

 

  

事實上，過去，基督教界也以為審判是一股黑暗力量。 

但既然毛衣人也擁有審判的力量， 

並且《啟示錄》說，他們是神面前的兩棵橄欖樹、兩盞燈臺， 

那麼，他們的能力必然是來自神。 
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並且，《啟示錄》四馬的審判能力，也是來自神， 

只不過，四馬是時空的縮影，告訴我們事件發生的時間， 

而我們亦是於 2015年，開始分享「天馬座行動」的時候，解釋四馬的特點， 

我們更在當中，發掘出自己的身份，以及神於我們身上的計劃。 

 

  

於總結感言部分，日華牧師分析，2018年發生了許多事情， 

似是一些事情的終結，也似是另一些事情的開始，所以，是極端相反的。 

正如主耶穌基督於《約翰福音》第 11和 12章時，也是這樣。 

並且，Freemason亦知道，2018年是非常重要的， 

因此，Freemason的各種標記，也是指向 2018年，對比《詩篇‧118篇》， 
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當中，就是指出 Freemason於歷史上所做的審判工作，轉移到新婦身上。 

 

  

藉著這種理解，我們就能夠解答教會界的兩個迷思： 

第一，究竟為何有一班人，可以得著四馬審判的權柄？ 

第二，究竟為何這班人，可以配得動用這種能力呢？ 

  

這班人能夠得著四馬的能力，是因為他們解開了《啟示錄》的秘密， 

就是神隱藏整個創造的心意、奧秘、鍛煉在祂創造的天上星宿中， 

發掘出這個謎的人，才會成長到配得擁有審判的能力， 

而我們亦是因著神的帶領，解開四馬的謎題，而知道自己的身份。 
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至於我們配得動用審判能力的原因， 

是因為我們願意於生命中成熟和進步，因而讓我們於 2018年達標， 

並且，於 2019年，看到各種審判事件成為印證。 

 

 

今個星期，日華牧師會繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（49）答問篇（41） 

問題一：日華牧師，你曾經提及過我們就是四馬，是地上的審判者。那麼，現在當我們看到如此多 

共同信息的時候，日華牧師，你有沒有一些更進深的理解和分析可以給大家分享呢？ 

 

答：接續上星期的分享。 

當事情發生時，這必定是神所駕馭、神所預備、神所計劃的。 

當事情發生之後，我們才可解明，這四馬就是遙指我們， 

是歷史上從未發生的一件事件，現如何發生在錫安教會身上。 

 

所以，在 2015年我們才可以開始分享，至今才分析到這些事。 

所以，簡單來說，四馬是一個時空的縮影， 

是新婦被塑造及了解自己身份的一個縮影。 

 

影片：四馬預言是新婦的縮影 

日華牧師分享到，《啟示錄》的四馬其實是神塑造新婦的縮影，然而，這是甚麼意思呢？ 

 

由 2015年初開始，神已經逐一啟示日華牧師和錫安教會關於四馬的啟示。 

神讓我們明白到，原來神不單啟示錫安教會打開四馬的啟示， 

得知四馬和騎在其上的騎士的真正身份，就是打開這啟示的錫安教會， 



20190519   ww.ziondaily.com 
 

 
 16 

甚至，四馬的騎士，並非指四位不同身份的人物， 

而是只得一位，由錫安教會駕馭和策騎四隻馬。 

 

 

因為四馬的真正意思，是指錫安教會在四個不同時空的縮影， 

在四個時間中經歷的事蹟、從神得著四個階段的審判能力和權柄。 

 

為何日華牧師會得出這結論呢？ 

原理非常簡單，當神啟示日華牧師， 

有關 2000年前主耶穌將要釘十字架的逾越節前六日， 

高調地在猶太人面前騎驢進到耶路撒冷， 

在頭四天向猶太人頒佈了政治、經濟、宗教和生命，四個不同範疇的嚴厲審判， 

並且全都在主後 70至 1948年，以色列滅國至復國間應驗。 

 

其實四驢審判，是一個開始 Alef的活劇，為要指向末後日子 Tav的四馬， 

神向全世界不信之人，在政治、經濟、宗教和生命四方面所作的四個嚴厲審判， 

然而，末後日子四馬審判的頒佈者，就是打開四馬啟示的日華牧師和錫安教會， 

但今次被審判的對象，並非單單一個以色列國，而是全世界所有國家和人民。 

 

當日華牧師解明了《約翰福音》， 

主耶穌是一個人騎驢進入耶路撒冷，並一個人向猶太人頒佈四個審判， 

其實是指向《啟示錄》的四馬，同樣由單一群體，向全世界頒佈四個審判時， 

就解開了一個二千年來沒有人能解明的奧秘 ── 原來， 

四馬並非由四個不同的人或群體策騎，而是由同一個群體完全駕馭。 

 

我們就明白了，為何歷史上沒有任何釋經家，能解明《啟示錄》四馬騎士的真正身份。 
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因為一直以來，他們都誤以為四馬是由四個不同身份的人物策騎， 

他們有著這種誤解，自然就無法解開四馬騎士身份的秘密。 

 

原來，《啟示錄》的四馬，是同一位騎士，於四個不同時空中策騎， 

釋經家無法解開這奧秘，正因為他們不知道，原來主耶穌早在二千年前 Alef的時候， 

已經一個人騎驢進耶路撒冷，向猶太人頒佈了對比四馬的四驢審判， 

以上，主耶穌是一個人完成，而不是由四個人分別完成， 

正因為他們不明白這個對比，自然，他們亦不能解明《啟示錄》四馬騎士的身份， 

只是由一群人頒佈和施行。 

 

再加上，歷史上從未有人知道，《啟示錄》是完全以天上星座為主體寫成， 

所以，亦從未有人知道《啟示錄》的四馬，是指向天上四個以馬為主體的星座。 

既然他們不知道四馬是四個星座，自然他們亦不會知道， 

四馬是指歷史上，某群人於四個時間縮影的身份事蹟。 

 

就如《約翰福音》記載，主耶穌是一個人頒佈了四驢的審判， 

我們不能說是有四位不同人物騎驢進入耶路撒冷， 

不能說有四個不同人物頒佈了四驢審判，甚至說有四位不同救主釘十字架。 

因為在最後六日裡，雖然發生了四件不同事件，並因而頒佈了四個不同審判， 

但所有事件的主角都是同一位 —— 主耶穌。  

 

同樣地，二千年前四驢所指向，二千年後今天末後日子的四馬， 

都是由同一群人向全世界頒佈的四個不同審判， 

神亦以四組不同的共同信息，指向同一群人在一年四季的四個節令中， 

經歷四個不同的超然印證，證明四馬都是由錫安教會策騎， 

當四馬的預言真正應驗的時間，亦是由解開這四馬奧秘的錫安教會執行。 

 

有關四馬騎士就是錫安教會的共同信息印證， 

詳情可以重溫 2016年 8月 14日的精華短片（VO）「四馬全面應驗在錫安教會身上」。 

 

這亦是一個屬天的縮影。 

當我們能夠理解這概念後，才能夠知道。 

而事實上，起初當我們逐漸理解四馬之後，尚未分享完成， 

直至將這兩件碎件分開理解才得知。 

 

也就是說，首先，當我們在 2009年理解雙子的秘密後， 
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到了 2015年，我們理解四馬，直至延伸至分享《詩篇‧119篇》後， 

我們在 2019年開始，即是過了 2018年 9月 11日之後， 

是以色列的新一年，又是 911，對應《詩篇‧119篇》， 

我們才理解雙子與四馬的真正關係。雙子和四馬之間真正的關係！ 

 

 

原來在《聖經》中，其實不單只有四隻馬，而是有八隻馬， 

就是天上的四馬和地上的四馬。 

天上的四馬是四輛馬車；而地上的四馬是指四個騎士。 
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所以，是有八隻馬的，就像挪亞方舟裡有八個人一樣， 

而我們亦看見，許多數字都是與 8有關。 

 

 

因為《聖經》中的四隻馬其實是「雙子」，即是，天上和地上的四馬， 

就像挪亞方舟裡有四對雙子一樣，分別有一男有一女，一陰一陽，是四對夫婦。 
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但為何要提到雙子？正好就是要表達我們眼中所見，一正一反、一陰一陽、一光一暗。 

 

 

其實，我們是直至今年，才將這兩樣東西放在一起， 

但需要記著：當將這兩樣東西放在一起時， 

裡面就是說到，要從四馬才能看到雙子所產生的真正意義。 

 

影片：四馬審判是雙子應許的過程 

於主日信息中提及到，當我們回顧 2018年，對應《詩篇‧118篇》， 

以及主耶穌於逾越節的六天所示範的審判權柄時， 

我們才會明白到，原來，這是神所給予我們的提示，教導我們如何得著審判的權柄。 
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原因，作為基督徒，我們對於行使「審判的權柄」，是完全的陌生。 

雖然，於過去，我們是處身於屬靈世界中，對比外邦人，我們是更理解神的真理， 

甚至乎，我們習慣了以信心生活，藉著信心禱告，去面對人生的各種事情。 

因為主耶穌的一生，就成為了我們的榜樣， 

祂教導我們應該如何從真理中支取信心、並且運用信心，去行出不同的神蹟。 

 

  

於世人來說，他們要以血氣的方式，汗流浹背，才得餬口。 

然而，主耶穌卻示範出，藉著信心可以創造出五餅二魚的神蹟， 

可以水變酒，平靜風和浪，更可以死人復活。 

主耶穌為我們示範出，我們是如何以信心，去掌握祝福的能力。 
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所以，於屬靈世界中，我們是先有真理所提供的應許去成為根基， 

於這個根基上，我們加上信心，這才會誕生神蹟的功效。  

例如：我們看見主耶穌行醫治的神蹟， 

並且，因著《以賽亞書‧53章 5節》我們因著主耶穌的鞭傷，使我們得醫治。 

 

 

又例如：我們心裡相信，口裡承認主耶穌為主，得著救恩， 

也是基於《聖經》上的應許。 

 

所以，當我們知道神的應許時，我們才可以動用信心，去相信神蹟發生。 

亦因此，反過來說，假如我們不知道有某個應許，我們根本不能夠對某些事情動用信心。 

就例如：當我們不知道，神是將審判權柄給予新婦的時候， 

那麼，我們就不會懂得用信心去動用審判這個應許。 
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大家可以想想，於歷史上，無數人希望解開《啟示錄》的奧秘、解開四馬的秘密， 

但最終，他們也是認為四馬的審判，是屬於撒但、屬於敵基督的， 

因為，他們也是以為，主耶穌只是守約施慈愛的神。 

 

既然主耶穌是愛世人到一個階段，願意選擇犧牲自己， 

那麼，神又怎會用各種的天災，去消滅大部分的人類、以及毀滅地球呢？ 

所以，他們不會想到，神是會將審判世界的權柄，交予新婦， 

亦因此，他們永遠都不會得到審判的權柄。 

  

事實上，這亦是神的心意，讓人們有這個誤會， 

因為，當人們未有預備好的時候，他們根本不配得擁有。 

所以，神是將這應許成為奧秘，隱藏於《詩篇‧118篇》， 

也就是留待 2018年，當我們明白到《約翰福音‧12章》， 

主耶穌示範審判力量，就是為著成為我們的 Alef，成為我們的榜樣。 

而因著我們能夠打開《約翰福音‧12章》以及《詩篇‧118篇》的奧秘後， 

我們就能夠於 2018年開始，完全釋放這隱藏的能力。 

  

所以，於新婦手上，不單止擁有祝福的能力，還會擁有審判的能力，也就是雙子的力量。 

大家可以想想，其實，假如神不是擁有雙子的力量， 

不是全然控制世界的正邪、光明與黑暗的話， 

那麼，於歷史上，又怎能出現這眾多的共同信息？ 

歷史又怎會是如神的計劃一般，一點也不偏差地發生？ 

  

於 2009年開始的「2012信息」， 

每個星期，我們是否越來越理解神的能力、祂的掌控範圍有多大？ 

甚至乎地球的度量衡單位、光速的數值、金字塔所興建的座標， 

遠至幾萬年前開始，所有的事情，已經不是偶然，而是神仔細的編排。 

而當我們越理解神的本意，我們就越能夠投放更多的信心。 

  

換句話說，也就是藉著我們的信心，去將天上的應許，變成地上現實發生事情的過程。 

同樣地，於審判的應許中，我們也是要將天上的四風，藉著信心，變成地上的四風。 

  

以往我們只知道天上的四風是一種祝福。 

但是我們不知道，地上的四風，也即是天上的四馬， 

除了祝福的力量外，還有著審判的力量。 

所以，神用上《詩篇》第 117、118、119篇，就是帶出鏡中世界，雙子的意思。 
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從《詩篇‧117篇》 ── 最短的《詩篇》，進到《詩篇‧118篇》的鏡子後， 

就出現《詩篇‧119篇》，最長的《詩篇》， 

當中，是以離合詩格式寫成，每個字母有 8節，總數 176節。 

  

也就是說，當新婦成全完備，擁有《賢婦篇》中，由 Alef至 Tav的所有特質後， 

她所得著的，是神整全的能力，就是天上四風加地上四風的能力， 

也是天上四馬，加上地上四馬的能力。 

  

這亦解釋了，為何《詩篇‧118篇》所提及的， 

匠人所棄的房角石，就是建殿的第一塊石頭，以及「希奇之眼」。 
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因為於 Freemason的標誌中，這隻希奇之眼，其實不是房角石的位置，而是殿頂石， 

也就是聖殿完成的時候，最後一塊放在上面的石頭。 

  

所以，《詩篇‧118篇》也就是標記著，聖殿完成的時間，也就是 2018年。 

因為，主耶穌於逾越節時，以色列人也是不停頌唱《詩篇‧118篇》， 

當時，是主耶穌成為祭物，成為匠人所棄的房角石，是聖殿建造的開始， 

但到了 2018年，也就是聖殿完成，應驗的時間。 

  

所以，我們是被神所設計的時間流所掌管， 

直至《詩篇‧118篇》應驗，2018年，聖殿完成之後， 

我們才能夠承繼雙子中，另一邊的能力，也就是祝福的相反，成為審判。  

 

我們是首次，於全人類歷史中能夠理解， 

原來，另一邊能力的背後，其實亦是由我們掌管。 

只不過，一路以來，我們也是於世界舞台的背後，藉著 Freemason去成為審判者。 

 

但到了 2018年，就是 Freemason不斷紀念的一年，我們可以取代他們，成為審判者， 

而當進到《詩篇‧119篇》的時候，雙子的能力，就同時間得以綻放。 

 

  

事實上，不單止《詩篇‧119篇》隱藏了 8，成為審判的代號。 

地上的四風與天上的四風加起來是 8、地上的四馬加上天上的四馬也是 8。  
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並且，歷史上，最龐大的審判事件，神是用洪水毀滅世界， 

挪亞方舟裡，也是有 8個人，並且，是四男四女，同樣是雙子。 

這已經成為我們最大的提示，只不過，不是到了《詩篇‧118篇》， 

我們不會發掘出另外一面的奧秘，不會理解到，正反兩面的能力，都是完全被神掌控。 

  

大家可以想想，假如神不是掌控到這種程度， 

其實，Bible Code，甚至文化密碼，是不可能產生的。 

因為，假如神只是掌管光明，但黑暗是完全不受控的話， 

那麼，世事的發展，就存在眾多的不穩定性， 

影響希伯來文、希臘文、中文的筆劃和英文的串法， 

哪怕只是影響幾個字母，Bible Code及文化密碼都不會出現。 

  

當想到這裡，我們才會明白到，Bible Code及文化密碼之所以能夠存在， 

其實，必定是因著神全然掌管光明與黑暗，才會如此出現， 

只是我們要到達某種程度的理解和明白，才能夠配得領受出審判的應許，配得擁有四馬審判的資格。 

  

要知道，就算我們明白神審判的應許，其實是留給世人這個道理， 

但是，能否藉著信心，去支取神的應許， 

並且行使出鐵杖管轄列國的權柄，卻是另一個問題。 

所以，唯有於神的引導下，去打開這個奧秘的錫安， 

才會夠膽，相信自己得著這審判的能力。 

  

所以，縱使有其他教會、基督徒可以聽到錫安的講道， 

然而，他們也不會如錫安一般，得到這審判的能力， 
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因為神並沒有帶領他們開啟這個奧秘， 

並且，神亦沒有為他們放下眾多共同信息，使他們的信心可以成長。 

  

要知道，行使審判的力量，是要比行使祝福的力量，動用更多的信心。 

就如歷史上，很多基督徒都讀過《聖經》，知道主有移山的能力， 

甚至乎，是主耶穌親口囑咐門徒，他們也可以藉著信心，有著移山的能力， 

然而，歷代歷世以來，除了主耶穌，真的沒有基督徒能夠做到。 

這正好是因為他們沒有足夠的信心，去動用這權柄。 

  

所以，當神引導日華牧師於 2015年開始，分享「天馬座行動」信息， 

認識四馬的審判能力，同時間，亦發覺越來越多的共同信息， 

神如此鋪排，其實，就是為著不斷增添我們的信心。 

因為由駕馭祝福的能力，轉到駕馭審判的能力，當中，是一個很大的轉接。 

於分享的時候，已經是一個很大膽的假設。 

然而，共同信息的出現，使到主日所分享的內容，不再是假設，亦不是天方夜譚， 

而是神的心意、神塑造新婦的一部分。 

  

只不過，就算分享的內容不是假設， 

但是，對於每一位弟兄姊妹而言，也要付上很大的信心去相信， 

這就是神給予我們每一個人的功課。 

然而，於當中，神是用上最大的共同信息去加增我們的信心， 

就是以第四馬，灰馬的心臟地帶，去對比我們的存在， 

而第四馬，灰馬，亦是前三馬的總和。 

 

  

而 4794，亦是神給予我們，得著審判能力的其中一個共同信息。 
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原因，4794除了是指向香港，指向美國的發源地鱈魚角之外， 

亦指向馬六甲，一個以巫術、邪術聞名的南洋地區。 

 

 

所以，除了錫安之外，根本不會有另一間教會，是由神以一步一步的方式， 

藉著「2012信息」的開啟，以及大量的共同信息，去慢慢建立我們的信心，到一個階段， 

能夠有資格支取神隱藏於《詩篇‧118篇》的審判能力。  

 

 

亦即是說，除了錫安之外，世上沒有另一間教會，可以有著承繼這鐵杖的資格。 

所以，亦唯有錫安，最終能成為毛衣人的師傅。 

 

所有人也知道，911事件是指「雙子」大廈中的一個人為的偽旗行動。 
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有些人說：「這是屬於 Freemason，是屬奸惡的」，但這亦等於羅馬也是屬於奸的。 

 

 

但是，羅馬和希臘這兩位奸角，卻分別製造了以色列人兩件大事。 

一是主耶穌來到之前，他們出現法利賽人這些歷史； 
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二是主耶穌基督來到之後，羅馬除滅了以色列和耶路撒冷。 

 

 

影片：四獸的希臘與羅馬成就以色列兩件歷史大事（修殿節、毀聖殿） 

透過「天馬座行動」信息，神讓我們明白到， 

自古以來，神一直絲毫不差、超然掌控歷史， 

甚至，藉著歷史上的四獸，巴比倫、希臘、羅馬及隱藏於歷史的十王， 

鋪設了以色列和耶路撒冷的歷史舞台，預備主耶穌基督的誕生及新約教會的成立。 

 

其中，第一個舞台 —— 耶路撒冷，又稱錫安城，就是指向新婦錫安教會的「錫安」， 

當耶路撒冷建造完成後，神的居所聖殿亦相繼建造完成。  
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之後，第一所聖殿及耶路撒冷城被巴比倫毀滅，  

及至主前 445年，猶太人回歸耶路撒冷重建第二所聖殿。  

 

到了主前 168年，神於歷史背後掌控四獸的希臘，在耶路撒冷強制推行希臘化， 

於是，聖殿裡豎起了宙斯像，人們在祭壇上獻豬，猶太人被強迫食豬肉。   

 

 

因著希臘污穢了聖殿，結果，祭司瑪他提亞領導猶太人對抗當時希臘塞琉古王朝， 

奪回耶路撒冷和光復聖殿，因此成就了歷史，成為主耶穌降生前， 

繼摩西頒佈的第一組節期，逾越節、五旬節、住棚節之外， 

於神的計劃下頒佈的第二組節期，修殿節、光明節及奠水禮等禮儀。 
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當時，神藉著四獸的希臘，在以色列歷史上製造了一件非常重要的事件， 

成為指向歷史結束 Tav的活劇。 

 

 

隨著歷史演進，於主耶穌最後事奉及頒佈四驢的審判之後， 

神藉著歷史上四獸的羅馬，於主後 70年， 

由羅馬帝國的提多將軍帶領 10萬軍兵圍攻耶路撒冷， 

聖殿再次被毀，猶太人被屠殺及因而逃亡。 
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再一次證明歷史是由神絕對掌控， 

神藉著四獸的羅馬，應驗了主耶穌頒佈的四驢審判， 

成就了以色列歷史上另一件非常重要的事件， 

成為另一件指向歷史結束 Tav的活劇， 

成為永恆新婦解開「四馬謎題」的重要線索和事件！ 

 

所以，即使是當天攻擊約伯的撒但，也只是神整個計劃中所掌控的幽暗勢力。 

 

 

然而，這種幽暗勢力相等於一條是非題。 

若然你是在考試，除了存在正確答案，亦有錯誤的答案。 
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換言之，既然是一道是非題，便是一個選擇，人生是否選擇題？ 

若是，神不可能只創造一個正確答案，而沒有另一個答案， 

那麼，什麼是選擇？ 

 

原來，在以色列中，神時常讓他們作出選擇。 

事實上，我們提及的《申命記‧28章》祝福和審判的能力， 

根本是以色列人分別站在兩座山上作出選擇。 

 

 

所以，我們因著這理解，我們知道，真正掌控世界的正是我們。 

當中的選擇題，且「是」及「否」的選項，均由我們提供。 

不然，人們便不會有這些選擇。 

 

這就是為何四馬、Freemason、羅馬皆要消滅以色列、圍困耶路撒冷？ 

其實，這一切都是神所掌管，是神力量的一部分！ 

祂不單祝福以色列，在當中賜下救主、先知及神的話語。 

但以色列的滅國，由波斯馬代開始，直到巴比倫、埃及、羅馬、希臘時代， 

難道有哪一次不是神掌管嗎？全部都是神掌管。 

甚至《聖經》記載，連巴比倫的尼布甲尼撒王都知道這一點呢！ 

所以，這是沒法爭議的。 
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故此，於今年，關於四馬的研究，我們要清楚和全面地，逐點逐劃去研究。 

並且要不斷重複、聽了又聽。 

然後，並且同心相信，這是今年裡面應該盡心和理解的一部分。 

 

問題二：日華牧師，從天國道的概念，我們正式理解到，原來神刻意創造人類的時候，不是如天使 

般完美（Carefree）。因為人類有很多的缺陷，神刻意讓人類有很多的枷鎖。但是，神更花 

心思去籌算我們每一個人。其中背後的用意，便是要我們在眾多的枷鎖中成長和打破枷鎖， 

才能有資格承繼萬有。始終，近代的需要相比古代的人複雜很多倍，甚至上百倍，例如近 

代的人要學習屬靈的真理和「2012信息」也是最複雜的。那麼，是否現今世代生存的人， 

其實早已被神命定了？就算在這個世代能夠成為新婦的人選，其實都是很少，但相比其他 

世代，數量上已算多。而我們能否這樣理解呢？ 

 

答：對的。 

按著神的計劃，於整個人類歷史中， 

當然，神絕對得知人類歷史，也知道人類歷史是不斷累積。 

因為不斷累積的緣故，讓下一代的責任更為重大、認識的知識更多，成長速度亦更快。 

不單人類歷史會累積，信仰上的理解、認識、啟示也如是。 

啟示還分為舊約及新約，舊約的啟示用作啟蒙，新約的啟示則與新婦的成長有關。 

 

影片：新舊約是預定的歷史進程 

日華牧師解答資料員提問時分享到，人類歷史的進程， 

的確是一代比一代進步、一代比一代更大責任， 

所以，越到末後日子，新婦所能夠產生的數量，也是一代比一代多， 

甚至，現今最末後世代，被神以共同信息印證為世上唯一新婦群體的錫安教會， 
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當中所擁有的新婦數量，可能比人類歷史上的新婦總和還要多。 

 

因為神設計的人類歷史，是一個不斷進步和成長的過程， 

無論知識、智慧、經驗，甚至啟示和恩膏，都是一代比一代更多和更進深， 

到了現今最後一個世代，也必然是累積了全人類歷史最精華的信仰總和。 

 

就如使徒保羅在《加拉太書》提到， 

主耶穌來到世間釘在十字架上，並且從死裡復活，讓聖靈降臨，使教會得以成立， 

當然，新約信仰是比舊約更進步，並且新約是絕對完全取代了舊約。 

 

加拉太書 4章 1至 5節： 

「我說那承受產業的，雖然是全業的主人，但為孩童的時候卻與奴僕毫無分別，乃在師傅和管家的

手下，直等他父親預定的時候來到。我們為孩童的時候，受管於世俗小學之下，也是如此。及至時

候滿足，神就差遣他的兒子，為女子所生，且生在律法以下，要把律法以下的人贖出來，叫我們得

著兒子的名分。」 

 

保羅形容舊約就如世俗的小學，猶太人就如活在信仰上的孩童時期， 

他們並沒有足夠年歲、智慧、知識和信仰經歷，可以即時接受新約， 

即使經過 1500年的舊約時期，也僅有少數人能接受新約的救恩。 

這就如一位小一學生，不可能即時接受中學課程， 

必須經過六年的小學，年復年成長，並且每年考試都合格後，才可以升上中學。 

 

同樣，舊約猶太人也要經過 1500年，重複舊約的儀式， 

才能領悟新約的意義，接受聖靈的能力和帶領，按《加拉太書》所形容， 

他們的智商和靈商就如一位小學生，未適合、也未有資格接受新約， 

直到 1500年後主耶穌降臨，才僅僅有一少群餘數， 

可以在知識、智慧、智商、情商和靈商上， 

接受新約的啟示和能力，建立屬靈的聖殿，就是教會。 

 

但是，為何舊約的以色列人沒有這個資格呢？ 

因為在神的預知裡，神早已知道由創世至人類歷史結束， 

每一個人在信仰上所作的抉擇和委身程度，因而按著人類歷史的不斷進步， 

把信主的人的質素，按次序由低至高編排出生在人類歷史中， 

信仰最低等的人，就會安排在人類歷史更早的時間出生， 

而信仰最精英、最能夠明白最複雜啟示和最能夠承擔最大恩膏能力的人， 

就會被安排在最末後的日子出生。 

 

就如日華牧師曾經作出的對比， 

雖然 100年前的人類，已經經歷了約六千年人類歷史的成長過程才出生， 
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但對比現今 2019年的人類，仍然是無法相提並論， 

100年前的人，大部分可能連學習使用電話的智商都沒有， 

甚至一生都未能學會使用撥輪電話， 

直至離世前，仍要依靠後輩幫忙打電話給親人或朋友。 

 

大家能夠想像，100年前的人類智商，對比今天 2019年的人類， 

其差距已經是到我們難以理解的程度。 

如果再對比五百年前的人類，甚至六千年前的人類， 

他們可能連理解加減數，都已經是一大難題， 

更遑論要他們明白日華牧師分享的「2012榮耀盼望」信息。 

 

所以，我們應當感恩和珍惜，我們能夠被神揀選活在現今的最末後世代， 

並且能夠被神揀選，有資格參與新婦級錫安教會裡， 

因為這是整個人類歷史六千年裡，唯一能夠成為完整的屬靈聖殿， 

並與一大群人一同成為新婦的最偉大時刻！ 

 

神按著祂的計劃，創造了信仰和新婦。 

換言之，神會適當地安排不同智商的人及不同的精英於每一個時代， 

讓他們能勝任。神不會胡鬧，或漫無目的地行事； 

祂作事是有目的，不會理會任何人的看法， 

神不會理會任何人的看法，祂有自己的看法和去向。 

 

 

影片：神按著預知掌管每個時代人物的出生 

日華牧師分析指，神確實按著計劃，絲毫不差掌管每個時代人物的出生和離世， 

好讓歷史按著舊約與新約的進程，一點也不偏差地成就神的計劃。 



20190519   ww.ziondaily.com 
 

 
 38 

神亦按著預知，劃分新舊不同時代，讓世人面對不同時代、不同級數的考驗， 

換取永恆不同的身份和資格。 

  

神是非常公平地，將天國裡比較厲害的一群，編定誕生於新約時代， 

甚至誕生於《啟示錄》最末後及最艱難的時代裡， 

讓他們面對最嚴峻的考驗，並以最沉重的代價， 

換取天國裡更高位份賓客、童女及新婦的資格。 

  

相對地，神亦容讓另一群人誕生於舊約， 

對比新約和《啟示錄》時代，他們面對的考驗和磨練輕鬆得多， 

因而，他們能夠付上的代價、撒種照顧及祝福別人的機會亦會較少。 

 

所以，如經上所描述，在羔羊婚宴裡， 

誕生於舊約時代的人物，就連亞伯拉罕、以撒、雅各和眾先知， 

都只能成為赴席的賓客，因為在後的將要在前。 

 

  

當我們理解神是按著全知，劃分不同時代，編定不同人物誕生於不同時代， 

我們就終於明白，為何新約開始的時候， 

主耶穌說：「舊約裡，沒有一個人比施洗約翰更大， 

但天國最微小的人，卻都比施洗約翰更大。」 

 

馬太福音 11章 11至 12節： 

「我實在告訴你們，凡婦人所生的，沒有一個興起來大過施洗約翰的；然而天國裡最小的比他還大。 

從施洗約翰的時候到如今，天國是努力進入的，努力的人就得著了。」 

  



20190519   ww.ziondaily.com 
 

 
 39 

這節經文提醒我們，天國是非常公平的， 

唯有努力進入、甘願面對更大考驗、付上更大代價的人， 

才能夠得著天國裡更大的祝福和身份。 

 

這就解釋了，為何在舊約裡，神沒有預備天國的存在呢？ 

因為舊約時期誕生的人類，根本沒有足夠的智商和靈商， 

去明白及理解隱藏於天國裡的眾多奧秘， 

甚至，按著神的預知，出生於舊約時期的人類， 

根本無法承擔和面對天國裡更大的考驗， 

更遑論要為著天國的緣故，付上更大代價， 

持著破釜沉舟的信心，換取天國裡更大的祝福和身份。 

  

所以，神按著預知，認知各人不同的智商、靈商， 

面對信仰的承擔力和甘願付代價的委身程度， 

知道縱使神為舊約的人預備新約天國的歷練， 

但始終，他們都無法承擔新約天國的標準和要求。 

因此，神並沒有為到舊約時期的人，預備天國的歷練。 

  

所以，神讓我們知道，原來神在創世之先已經掌管這些事情， 

每個人的出生都不是隨遇而安，整個人類歷史絕非隨機或漫無目的地存在， 

相反，卻是神按著預知而編定，精心計劃每個人出生於哪個時代，面對哪個級數的人生歷練。 

 

日華牧師讓我們理解， 

原來我們能夠出生於歷史結束 Tav的時代，應該感到份外榮幸， 

因為我們能夠被神帶領決志信主，成為一位基督徒， 

參與在新婦錫安教會裡，認識「2012榮耀盼望」信息， 

共同完成神預定給予永恆新婦的最大獎賞計劃。 

  

相反，在神預定歷史結束的時代裡， 

不信主的人在地獄裡所受的苦，肯定比舊約的人更悲慘， 

因為神向誰多給，就要向誰多取。 
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既然，神按著預知和公平原則，鋪排了整個人類歷史，為世人建立了人生遊戲的規則， 

能夠活在這個時代裡，我們各人應該要更戰兢地愛主， 

持著更大的信心事奉神，竭力擁有更卓越的內涵和靈商， 

至少，也在永恆中成為一位賓客。  

 

因為在這個充滿恩典的末後時代裡， 

若然執意要成為忘恩負義的人，連賓客也做不到， 

他們在地獄裡的刑罰必然是相當可怕。 

更遑論是選擇逼迫所有共同信息指向，整個歷史最重要的主角 —— 新婦錫安教會。 

 

因為按著過往神不斷藉著「2012信息」給予的警告， 

這等逼迫錫安教會的人，絕對是必死無疑， 

大家可想而知，整個人類歷史中，絕對沒有人的結局和刑罰會比他們更可怕， 

他們是被神命定，成為人類歷史中最悲慘的一群。 

  

因為他們有機會伴隨神的至愛新婦錫安教會成長， 

卻反過來，選擇成為神的至憎，成為新婦的鑄模， 

使錫安教會從極端的苦難中，鍛煉擁有最優美的性格和內涵。 

所以，這些起來逼迫神的至愛，成為神的至憎的人， 

將會是有歷史以來，最悲慘的一群，要接受神最嚴厲的審判！ 

 

因此，從這個概念，你現在能夠理解， 

到處於末世如此仔細和精湛的啟示和信仰程度。 

誠然，有時候，我們主日分享一篇信息的內容， 



20190519   ww.ziondaily.com 
 

 
 41 

對於在五百年前馬丁路得的時代，有機會一整個世代也未必能聽得明白。 

我們一星期的信息，他們用一代也未必聽得明。 

 

譬如弟兄姊妹一星期所收聽的信息有什麼？ 

包括主日信息、七篇的《栽在溪水旁》、一篇家聚信息，是不是？ 

這些信息非常深奧及充滿啟示，而且是不斷累積的， 

基本上，那種深奧的程度，是那一代人瞠乎其後。 

因為，對比五百年前，那世代的人沒有那麼多建設、共同信息和設施， 

並且，對宇宙也沒有深入的認識，是不是？ 

然而，現在的我們絕不相同，這些深奧的事已經是我們的常識了。 

 

對比上一代，在五十年前，在私塾只需要學懂數首詩詞， 

英文方面只需學懂數句 yes或 no，程度十分顯淺。 

然而，現在我們學習英文甚至還要分辨美國口音或英國口音的語法，是不是？ 

 

明顯地，單單以世代來看，我們這個世代的人能夠承擔的壓力， 

成功需要完成的事情，甚至我們需要學習的事情，上一代根本是望塵莫及。 

 

所以，從這個概念當中，我們會看見， 

一個創造的主，很明顯在這樣的過程中，人是由祂造出來的。 

所以，你會親眼看見，神真的命定了每一代的人數和哪些人誕生在哪一代。 

 

影片：神用全人類歷史成為一所學校 

日華牧師分享到，整個人類歷史，是一個在各方面不斷進步和成長的歷程， 

就如人類社會中，一個人的成長，必須經歷眾多不同的進步和成長階段。 

以學業為例：一個在現代文明社會長大的人， 

必定要經歷不同求學過程，如幼稚園、小學、中學，甚至大學和研究院等。 

 

所以，神創造的信仰歷程， 

同樣會有一個接一個的成長階段，才能夠成長至今時今日的錫安教會般， 

成為神所預定，到達屬靈最頂峰黑門山 923的新婦級信仰程度。 

但是，神設定的信仰成長歷程，不單發生在我們每一個人的一生中， 

或是錫安教會三十三年半的成長歷程中。 

 

原來，神創造的整個人類歷史 Alef Tav的時間流， 

都是一個讓全人類學習、進步和成長的歷程， 

整個人類歷史，由創世至今，就像一間學校，被神按著不同時段，分為不同班級， 

越到近代的班級，其信仰屬靈教育程度就越高。 

 



20190519   ww.ziondaily.com 
 

 
 42 

並且，神是按著祂的預知和預定， 

按著每一個人一生對信仰、對神的付出和委身程度，放在人類歷史的不同時段， 

在信仰中能夠行得越好、越高級的信徒，神就會把他們放在人類歷史越後期的時段。 

 

按這個原理，摩西頒佈律法之前，人類並沒有律法，沒有寫在石板上或紙張上的條文， 

所以，人類只是單單憑良心行事，全人類的信仰程度，都彷彿未上學前， 

或是正在讀幼稚園的小孩般，對神的性情和信仰的認識極之稀少。 

 

 

但是，神向摩西頒佈十誡、律法、會幕的建造、祭司的體系和節期的設定後， 

人類進入了律法時期，對比之前的良心時期， 

全人類的信仰突然出現了條文規範，信仰不再是單單憑良心而行， 

而是必須遵守指定律法和儀式，才能夠得到神的認可。 

就如一位幼稚園學生升上小學，不單課程複雜得多，校規亦會更多和更繁複。 

 

所以，使徒保羅在《聖經》中，將摩西的律法形容為世俗的小學， 

當與新約教會時期對比，就如小學對比中學。 
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加拉太書 4章 1至 3節： 

「我說那承受產業的，雖然是全業的主人，但為孩童的時候卻與奴僕毫無分別，乃在師傅和管家的

手下，直等他父親預定的時候來到。我們為孩童的時候，受管於世俗小學之下，也是如此。」 

 

到了新約時期，信仰就由摩西律法的小學，變為新約屬靈的中學， 

在教會時期，單單遵守舊約死行的小學規條，已經不能滿足神的公義， 

神要求信祂的人，要懂得行在聖靈的帶領中， 

不再死守律法，而是藉著一顆愛神的心，靈活地活在神的聲音和時代計劃中。 

 

500年前開始，一直至今的真理復還過程，就如一位中學生由中一升上中六， 

由最初階的因信稱義，一步步升班至浸禮、聖潔生活、醫治、靈恩、神話語的信心、五旬職事， 

 

甚至，升班至現時錫安教會，信仰最巔峰的 923黑門山新婦級數的程度， 

完全滿足神的公義要求，成為合資格的新婦， 

得著被提和鐵杖轄管列國的資格，與神同創，永恆中與神同掌王權。 

 

這就好像我們看全人類歷史，就像一個大試場一樣， 

一個大考的試場是有一個範圍給小學生考試， 

有一個範圍給中學生考試，也有另一個範圍給大學生考試。 
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我們可以看為不單是考試，我們可當作是入學試。 

那麼，你沒有可能將幼稚園的入學試和大學的入學試，讓同一班人考， 

以同一個標準、用大學的標準去考幼稚園的入學試呢？ 

這是絕對是不可能的。 

 

現在，我們看見，如果這是在信仰上的入學試， 

我們現在面對的是艱深很多，對嗎？ 

 

影片：進入信仰大學時代的屬靈要求 

於整個人類歷史中，新婦是要於末後《啟示錄》時代才被塑造完成， 

並且，得以成為合資格可以承繼鐵杖權柄的小孩， 

因為神用上人類的歷史長河，去累積人類的信仰。 

由舊約，像是幼稚園的時代，慢慢建立，由小學、中學，進到現時的大學階段。 

也就是說，真理的復還，是一代一代的，讓我們逐漸接近屬靈信仰巔峰。 

而就算我們累積歷史上所有的屬靈智慧和真理復還， 

我們只是於鐵杖權柄中，成為神眼中的小孩，僅僅出生而已。 

  

所以，綜觀整個人類歷史， 

就是要建立出一個可以與神匹配的新婦以及承繼鐵杖轄管列國能力的小孩， 

但時間，已經用上整個人類歷史的長度， 

並且，是由最初階，如亞當夏娃一般，一無所知， 

只需要遵守一條誡命的程度，一代一代的建立上去，逐步建立出神的聖殿。 

到了六千年之後的今天，屬靈信仰的複雜程度， 

就如《詩篇‧118篇》所提及，是聖殿的最後一塊殿頂石完成的時間。 
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所以，對比舊約，我們現時的信仰，當然是更為豐富， 

並且，所認識的真理亦更多、更深入。 

我們每天所接觸的資訊，已經比二千年前的以色列人多出幾百倍。 

所以，就算是對於舊約的認識，我們現在的理解，到一個階段，是比以色列人更精湛， 

因為，神於歷史中，是不斷開啟出真理亮光，顯明祂更多隱藏的心意。 

  

所以，越到後期，真理的累積就更多， 

過去 500年的真理復還，更是讓我們由舊約幼稚園的階段，進到大學時代。 

所以，於今時今日，任何堅持以幼稚園水平去完成信仰，希望得救的話，神都不會接受。 

  

正如於主耶穌的時代，新約已經開始， 

於當時，假如仍然固守舊約，仍然留在幼稚園，不肯升班， 

不肯重新展開新約信仰的話，就算舊約是神所訂立，那麼，他們同樣得不到救恩。 

因為舊約的時代已經過去，使用期已經完結，一個階段已經結束， 

當然，舊約的真理，我們仍然要研讀，因為這是真理累積的開始， 

然而，由於時代已經過去，人們不能夠單靠舊約，不靠新約去得著救恩。 

  

所以，對比我們現時已經距離主耶穌時代二千年， 

當中，於屬靈上，我們亦有了極大的躍進， 

那麼，假如仍然堅持遺留在幼稚園水平，甚至是小學程度的話，神也不會接受。 

 

因為，於每一個時代，也會有神的時代計劃、真理復還， 

所以，每一代的基督徒也要參與神最新的動勢， 

過去五百年，任何一個真理復還，於當時來說，是神的時代計劃， 

但當新一個復還出現的時候，舊的復還，已經變成了真理累積的部分， 

人們一定要參與最新的部分，才可以得著神的認可，得著救恩。 

  

可是，現今的教會並沒有這份醒覺， 

他們覺得，現在還可以重複分享五百年前，馬丁路德、信義會因信稱義的教導， 

他們以為，既然他們於五百年前被神認可， 

那麼，今天，同一套真理，也會繼續被神認可，不需要追隨神往後的時代計劃。 

  

然而，於神的眼中，他們就如主耶穌時代， 

選擇繼續守舊約，甚至殺死主耶穌的以色列人一般無知， 

因為，他們做了千古罪人，失卻了彌賽亞而不自知。 

 

同樣地，於一百年前，神已經藉著阿蘇撒街的靈恩運動， 

將五旬節的聖靈能力，再次帶給全世界。所以，於靈恩運動開始之後， 

任何基督徒，也要選擇脫離基要的傳統，參與神最新的動勢。 
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可惜的是，靈恩運動已經開始了一百年以上， 

然而，信義會、路德會等等的傳統基要教會，仍然會視靈恩教會為洪水猛獸， 

說他們是危險，不受控，異端，甚至是來自魔鬼撒但，不是來自神。 

  

大家可以想想，靈恩運動，並不是一百年前才出現， 

其實，這只是真理復還的其中一部分，新約教會，甚至主耶穌， 

早已擁有神蹟能力，早已擁有九大恩賜，所以，這並不是一件新事物。 

 

對於一個真基督徒來說，假如他可以親身經歷聖靈的同在， 

親身接觸失傳了千多年的九大恩賜，他們必定會對此趨之若騖、愛不釋手。 

怎可能會如基要教會般，有著比外邦人還要差、還要厭棄的反應？ 

 

所以，於五百年前，當靈恩運動尚未復還以先， 

信義會、浸信會，已經是當時的時代復興，當時的信徒，當然可以因著得救。 

然而，到了一百年前，靈恩運動開始，隨後經歷亦已過了 100年。 

那麼，人們現在是否還可以單單分享馬丁路德、信義會的教導， 

甚至攻擊靈恩教會而得著救恩呢？答案當然不可能。 

 

因為，我們現在已經活在五旬節復興的靈恩時代， 

聖靈與我們同工參與，完成神時代計劃的事奉年代。 

於當中，我們一定要累積所有過往浸信會、信義會、循道衛理公會的教導， 

因為，這是中學的根基，我們一定要擁有這些累積，才可以進到現時大學的階段。 
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正如剛才所提及，信仰是一代一代的累積。 

大家可以想想，假如一個社會，教育程度只有幼稚園的話， 

那麼，幼稚園就是那個時代的最高學府。 

然而，到了一個階段，當這個社會，有小學出現的話， 

那麼，幼稚園就再不是最高學府，所有人也要擁有幼稚園的根基，再進深上小學。 

而每一個真理復還，就是升上一個班級。 

  

大家可以想想，對於一個社會，就算香港而言，幾十年前，大部分人只是小學程度， 

但是，幾十年後的今天，政府甚至強制任何人也要擁有中六的程度。 

任何只有小學程度的，已經會被整個社會視為不合格。 

一個社會尚且如是，有著進步的空間，何況是屬靈？ 

因為神的初衷，就是要於歷史的洪流中，建立出能夠攀上屬靈巔峰的新婦。 

  

所以，當我們於某一個時代信主，神就要求我們有著當時代的信仰程度。 

因此，於這幾十年中，神是不斷帶領錫安，亦不斷要求錫安， 

甚至乎，每星期都有一篇永不重複的新信息， 

就是累積過往所有的真理復還，並且分享出神最新揭示的真理亮光， 

因為，我們就是建立屬靈大學程度的一群，建立出錫安的信仰標準。 

  

亦因此，任何生活於這個時代的基督徒，假如不能去到錫安的標準，就等於不合格。 

就如一百年前的靈恩運動中，假如仍然抱殘守缺，不願意離開信義會、浸信會的教導， 

甚至反手攻擊靈恩的話，那麼，於神眼中，他們就是不合格的一群。 

  

來到這裡，大家可能會有一個疑問， 
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就是當錫安於過去眾多宗派建立出的根基以上，建立出屬靈大學時， 

為何不能追上這大學程度的，都會被視為不合格呢？ 

  

試舉一個例子：假如有一批學生，於大學的課室進行數學考試。 

當每一位學生都埋首於微積分的題目時，其中有一位學生，出來與老師爭辯， 

就是他堅持只肯回答 2+2，3+3的數學題目，因為，這也是數學題目。 

大家可以想想，這位於大學上課的學生，是否可以於數學科考試當中合格呢？ 

答案當然是不合格，因為，他現在是於大學當中做數學科的考試卷， 

不是於幼稚園當中考試。假如他只想回答 2+2、3+3的試題的話，他就要返回幼稚園階段，才可以做。 

 

  

然而，於這個時空，全世界的人，都已經於這所屬靈大學當中。 

所以，換句話講，所有人都不能夠期望自己可以用上舊約守十誡的方式去得救。 

因為這只是幼稚園的信仰水平，所以，只適用於三千五百年前的以色列，而不再適用於今天。 

  

同樣地，馬丁路德的因信稱義，亦只是適用於五百年前的世界， 

於五百年後的今天，亦已經不再適用。 

因為，時代已經進步了，人們已經由幼稚園，成長到大學的階段， 

因此，身處於大學時代的我們，每一個人，都要有著大學的水平，才會被視之為合格。 
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換句話說，假如到我們這個時代， 

於信仰大學程度考試中，只願意回答因信稱義，以中學程度的答案作為回應， 

那麼，這個人的信仰考試，當然會被視為不合格。 

 

事實上，主耶穌就是最佳的例證。 

因為當幼稚園程度的舊約，進步到主耶穌小學程度的新約時。 

那麼，全世界也會因著主耶穌所建立出來的新約，而進到小學程度， 

從那時起，假如有任何人仍然堅持用上幼稚園程度的答案作回應， 

就是以舊約的方式，希望得到救恩的話，後果必然是不合格，失卻得著救恩的機會。 

因為我們得救，是藉著信心，但我們的信心，是由聽神的話而來。 
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而這裡所指的神的話，是神的 Rhema，神今日的話語，而不是 Logos。 

這就解釋了為何當主耶穌成就救恩，開始了新約之後， 

人們就不能用舊約的方式，不能相信法利賽人所代表的 Logos而得救。 

因為神的 Rhema，也就是新約已經出現，所以，當時的人，也要藉著 Rhema而得救。 

亦因此，當時的 Logos，相對，就是舊約加上新約的總和。 

  

又例如，於馬丁路德的時代，當時已經有《聖經》、有新、舊約， 

有天主教成為當時的宗教領袖。 

然而，當時的 Rhema，就是馬丁路德以及信義會。 

而當時的 Logos，就是由舊約開始，一直累積到現在的屬靈知識。 

  

所以，當馬丁路德出現之後， 

唯有相信當時的 Rhema，相信因信稱義的，才可以得救。 

因為當信仰的小學出現之後，幼稚園的考試答案，已經失效和過期。 

 

因為，大家可以想想，Rhema之所以存在，不是人為可以控制， 

Rhema出現與否，或者如何出現。Rhema的存在，全是因為神的主權。 

於歷史的長河當中，Rhema是因著神的旨意而出現，為的就是於人類歷史中，建立出聖殿。 

  

由於信仰是一代一代的累積， 

所以，神於每一個世代，也會給予那個時代的 Rhema， 

去建立出新的信仰標準，新的信仰班級。 

而當新的班級出現之後，全世界所有人的信仰，都要提升到這個班級的水平。 

 

  

因此，於每一個時代，神都會招聚一班最懂得聽到神聲音的基督徒， 
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成為聰明的工頭，去聽到神的 Rhema，而建立出新的班級，建立出新的信仰標準。 

而到我們這個時代，神就揀選了錫安，成為聰明的工頭，去建立出屬靈的大學程度。 

  

可是，到現在，整個基督教界連這個根基的概念也沒有， 

不知道信仰是要累積舊有的復還之後再躍進。 

正因為神揀選了錫安，去於現有的 Logos根基上， 

頒佈神這個時代的 Rhema，也就是每個基督徒都要聽從的教導， 

所以，錫安一開始的時候，已經是循序漸進式的信仰， 

這根本就是錫安整個根基的架構。 

於早年的信息中，打好了根基，再於「2012信息」中，分享神的時代計劃。 

  

正如之前所提及，神是用上人類歷史，去建立出聖殿。 

因為聖殿一向是人類屬靈成長的縮影， 

聖殿的設計，根本就是神所設下的預言謎題，而當中的尺寸，就是代表年份。 

 

聖殿的外院，是 1,500肘，因此，當中的信仰，就是維持一千五百年。 

所以，人不可能於主後二千年的今天， 

仍然只是維持在銅祭壇和洗濯盆的階段，因為外院一早已經建成。 

 

現在，錫安的分享已經讓全世界知道，現在已經是至聖所時代。 

甚至，於 2018年，殿頂石要完成的時代。 

因此，所有不能追上錫安所訂下的信仰標準的人，已經會被視為不合格。 

這就是神藉著錫安製造給全世界的一個信仰標準。 

 

正如當第一隊攀山隊，成功登上世界最高峰， 

甚至建造出一條通往這個高峰的階梯之後，那麼，往後任何人，都可以輕易攀得上。 
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當我們為這個世代製造出靈恩以上，一所屬靈大學之後， 

任何人都不能夠只是單單停留於中學程度。 

所以，於這個時代，只接受靈恩，也是不足夠。 

因為神藉著錫安所訂立的標準，不是自己製造出來， 

而是如聖殿的設計一般，是神永久奠定於歷史及天上。 

也就是說，這個藍圖，是一早已經畫好了， 

我們只是於這個時空中，被神所揀選，成為參與建立最後一塊的一群。 

  

並且，於分享「2012信息」中，我們更是見到，有大量的共同信息指向錫安。 

這就更證明，神是連錫安的歷史、錫安的成長，也記錄於歷史和天上。 

因為，錫安的出現，就是開始建立至聖所的時代。 

所以，任何不追上、不接受錫安所教導，甚至反手攻擊，就如香港眾多的其他教會一般， 

他們於神面前，也已經被看為不信，也會被視為主耶穌時代的法利賽人一般。 

  

正如進到新約時代，所有人不信主耶穌所說的，他們算得上甚麼呢？ 

即使他們口口聲聲地說：「我信的是舊約、我信的是亞伯拉罕。」 

然而，主耶穌的出現，就是要責罵這些甘願維持幼稚園階段，不肯成長的屬靈懶人。 

亦因此，到最終，他們也就是被神視為不信、沒有救恩的人。 

  

亦就如五百年前的真理復還中，天主教就是當時的屬靈最高學府。 

然而，當馬丁路德開創了基督教之後，任何抱殘守缺，不肯離開天主教的人， 

他們亦不可能得著救恩，因為，他們連因信稱義的根基也沒有。 

雖然，天主教也是神所訂立的，但是，正如舊約也是神所訂立， 

當使用期完結後，人們就要跟隨神最新的帶領， 

這才是對每一代人，最公平的設計，因為，讓每一個人，都能夠有著進步的空間。 

  

所以，於末後日子，我們必然會看見，萬民流歸錫安山，並且，訓誨必出於錫安。 

因為，錫安的標準，將會是世界唯一的標準。 

 

以賽亞書 2章 2至 3節： 

「末後的日子，耶和華殿的山必堅立，超乎諸山，高舉過於萬嶺；萬民都要流歸這山。必有許多國

的民前往，說：來吧，我們登耶和華的山，奔雅各神的殿。主必將他的道教訓我們；我們也要行他

的路。因為訓誨必出於錫安。」 

 

第 2節清楚提及到，於末後日子，信仰將會有一個新標準， 

並且，是一個更高的標準，因為當中的標準，是超乎諸山，高舉過於萬嶺。 

而當萬民知道這個新標準的時候，他們又要怎樣做呢？ 

答案，當然就是下一句，萬民都要流歸這山， 

也就是說，全世界所有人，也就是萬民，都要放棄他們舊有的傳統、標準， 
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改為接受，並且遵行這個新標準，因為，他們也要流歸錫安。 

  

當然，我們會明白到，要放棄所有的舊宗派、舊信仰， 

甚至放棄耕耘了半生的教會，是非常的困難。 

然而，現在已經是全人類歷史中，最容易尋找出 Rhema教會的世代， 

因為，過去於茫茫人海中，要尋找到復興是非常困難， 

但現時，每個人都懂得用電腦、懂得用互聯網， 

很快就能夠於全世界中，尋找出有神 Rhema復興的教會。 

既然我們付出的是相對容易，那麼，神對我們的要求也就更高。 

 

而當萬民流歸錫安山之後，就是第 3節，訓誨必出於錫安， 

人們也就接受錫安所頒佈的 Rhema。 

 

大家有否發覺，其實，《以賽亞書》這兩節經文， 

是所有教會也都期待，復興於自己教會中誕生的經文。 

可是，世界上，又有哪間教會，肯付上 2章 2節的代價？ 

就是預計自己可以傾聽神 Rhema聲音到一個階段， 

可以建立出新的信仰標準？答案當然是沒有。 

  

所以，他們會期待復興， 

但是，他們從來沒有考慮過，他們肯付出的代價，又有幾多？ 

甚至乎，不是要他們建立出新的信仰標準， 

就是當這個標準出現，神的 Rhema出現之後， 

又有幾多間教會，預備好參與這間新崛起的教會？ 

願意帶著教會的萬民去流歸這山？ 

還是他們從來都看自己教會的會眾， 

是供給自己養生的羊，所以，絕不會放走？ 

 

假如，他們從來都未預備好去參與當時代的 Rhema教會的話， 

那麼，下一步，他們整間教會、整個宗派，縱使有幸可以見到神的 Rhema出現， 

但最終，卻反而因此成為了信仰不合格的一群。 

 

當然，於開創的時代，是最辛苦的， 

正如任何神所用的時代偉人，他們必然會面對當時代最大的逼迫。 

但既然，我們已經完成了興建這所屬靈大學的時候， 

我們就要承認，這是神的帶領， 

並且，這是神給予全世界的最新標準，就是至聖所的標準。 

 

這就是為何神是用上諸天，成為錫安的印證， 
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因為，當錫安建立了屬靈大學的時候，全世界都要接受，承認錫安， 

並且，他們亦要於自己的屬靈小學和中學裡出來，去學習這一個唯一的標準。 

 

所以，當錫安出現之後，任何人未有達到錫安標準的時候，於神眼中，也會視為不合格。 

因為，這是神揀選每一個人於這個時代降生，所給予他們的最低要求。 

始終，我們不是活在 2500或 3500年前亞伯拉罕的時代。 

 

我們是活在當下的這個時代。 

因為，於神而言，向誰多給，就向誰多要。 

雖然，神對於每一個時代的人類的屬靈要求，是不斷的提高， 

但同時間，神所提供的協助亦更多。 

  

於幾千年前，人們只是為著餬口，滿足三餐的溫飽，已經是用上一天的時間和勞力。 

但是，到了今天，神給予我們的物質供應、科技、知識、屬靈智慧、生活水平， 

已遠超過幾千年前的摩西時代，那麼，假如神給予我們的要求，是與他們同等的話， 

對於他們而言，也就是絕對的不公平。 

  

所以，當我們活在這個時代的衣食住行、社會水平的時候， 

神同樣會要求，我們要有這個時代的信仰，就是錫安級數的信仰。 

 

要知道，每個時代的社會，也是神所塑造，神所掌控， 

任何一個發明，都不會於神的禁止下出現， 

所以，神的掌控，才會是一日也不偏差。 

亦因此，真理的復還和成長，也不是人們自己想出來， 

而是由神所掌控，一日不偏差地建立。 

並且，從來沒有一個世代，比現在這個時代更接近最後完成的程度， 

也就是《詩篇‧118篇》所提及，殿頂石完成的日子。 

 

所以，雖然，神給予我們的要求是相對的又高又深，但是，這才是聖殿信仰的全部。 

因此，任何人的信仰不達標，不能夠擁有聖殿信仰級數的時候，就不配得於聖殿中成為祭司， 

結局，就如舊約不合格的大祭司一般下地獄，並且受最大的審判。 

因為，我們這一代，不僅是屬靈的巔峰，同時間，亦是神累積最多恩典的時代。 

  

所以，《聖經》從來沒有記載，當去到最後毛衣人的時代， 

那些人信仰不達最高的標準，信仰不達標的話，就不用下地獄。 

相反，《聖經》提及末後世代時，往往將哀哭切齒、扔在幽暗裡的字眼連在一起。 
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因為我們生活於這個時代， 

對比過去任何一個時代，也是更幸福、更自由的時代，也就是恩典最多的時代。 

所以，於公義的神眼中，我們亦要接受歷史上最大的挑戰， 

這樣，才可以完成聖殿的最後部分，迎接歷史上末後最大的復興。 

 

所以，亦是因為這樣，很明顯， 

我們能看見有些人考到，都只不過在神面前是小學程度而已； 

有些人考到，在神面前都只是中學程度而已，或是中學畢業而已； 

有些人考到，卻是在神面前是大學生或是大學畢業生。 

所以，這就說明了，很明顯在信仰上，神有沒有把這些分類？絕對有。 

而事實上，這個分類是否用新約和舊約來分呢？絕對是。 
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舊約時代，整體性是沒有新婦出現的，全都是預表，在舊約中，救主亦未曾出生。 

但新約呢？《聖經》清楚讓我們看見，主耶穌基督許多次的教導， 

甚至連施洗約翰亦提及，從而讓我們知道， 

新約信徒所得的獎賞、考驗、責任是更大。 

 

 

現今世代，我們已經可以回望上一代或再上一代， 

甚至是歷史上整個信仰，關於他們「一生的總和」。 

當然，現時尚未結束，錫安教會也說不上是「一生的總和」， 

但卻絕對可以在歷史上，看見他們「一生的總和」。 

 

隨時花一、兩千元，便已經可以購買到不同宗派創辦者的所有書籍和教導， 

部分更是不用花錢，只要在網上搜索幾個詞彙便可以得知他們所有書籍和教導， 

隨時亦可下載（Download）當中的 PDF檔案。 

這一切連一仙亦不用，全是免費！ 

 

所以，你能輕易看見他們「一生的總和」經已蓋棺定論， 

可是，相比起神給予現今世代的啟示， 

我們還需不斷學習日新月異、嶄新的領受、啟示，以及經歷神蹟， 

顯而易見，我們這一代，不單擁有更大的能力和啟示，責任亦更大。 

神給這時代的啟示，這世代的人，光是明白也未必做到， 

然而，神給予上一世代的啟示，只需看過後便能明白。 

 

影片：「神的至愛」與「神的至憎」並存於歷史之中 

無疑，透過「天馬座行動」信息，  

神讓我們明白時間與歷史的存在，單單為了塑造神的至愛 —— 新婦的誕生， 
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神悉心透過歷史的編排，好讓永恆新婦得以塑造出最完美的性格和內涵， 

實至名歸成為神的至愛！ 

  

故此，神是以一種非常公平的方式， 

按著神的預知，將不同潛質的人物編定於不同時代誕生， 

好讓他們能夠付上相應的代價、勝過考驗，成為天國裡的新婦、童女及賓客等不同身份。 

  

正因這緣故，神是按著預知，預定一群能勝任的人類，誕生在歷史結束 Tav的時代裡， 

讓他們面對永恆新婦的最嚴峻試驗，再給予他們成為神至愛的獎勵。 

只是，或許大家從未想過，原來歷史結束的時候， 

神不單要塑造最大量神的至愛永恆新婦的群體， 

與此同時，神亦必須按著同等的預知，將全個歷史裡面神的至憎，放在指定的世代裡。 

  

沒錯！當神要塑造及磨練出神的至愛永恆新婦的時候， 

原來，歷史裡面亦必須存在一群最被神厭棄、最死不足惜的人， 

神至憎的一群，是為了與神至愛的一群並存於歷史而誕生。 

  

按著神的全知，神讓這群最死不足惜的人，伴隨新婦教會成長， 

過程裡，更刻意容讓他們隨意得罪、褻慢及攻擊神的至愛， 

藉此磨練出新婦堪稱典範級數的靈商和性格， 

在種種無理的攻擊和逼害中，都能夠結出聖靈的果子。 

  

因此，神一方面考驗神的至愛，要擁有優美的性格和善良的內心， 

另一方面，神亦能夠順理成章，憎惡和審判這群神的至憎， 

因為他們施加在神至愛身上的所作所為，可說是罪大惡極、死有餘辜。 

  

簡單來說，神是按著預知， 

悉心將全人類歷史裡面，一群最忘恩負義、最恩將仇報， 

甚至最喪心病狂的惡人，屬靈的大淫婦， 

擺放在神的至愛新婦教會的成長過程中， 

神還要付上最大的耐性和容忍度，給予他們機會， 

犯下全人類歷史中最嚴重的滔天大罪， 

容忍他們加害新婦教會，使神的至愛受盡無理冤屈。 

  

神容忍這些事情發生的目的，是要將新婦教會鑄造成全人類歷史上， 

最卓越的典範，成為歷史上新婦信仰巔峰的榜樣， 

令世人回顧歷史的時候，都會一同讚歎新婦錫安教會乃實至名歸神的至愛。 

  

既是如此，我們可以理解，當神的至愛永恆新婦鑄造完成後， 
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永恆裡，神的至憎又將會面對何等大的審判和責罰呢？ 

 

 

我們可以肯定，神的至憎屬靈的淫婦是曾經伴隨我們錫安教會一同成長， 

一起在香港成為基督徒、成為牧師，甚至曾進入錫安教會，成為一些前會友的壞分子。 

  

然而，我們需要知道， 

神讓祂的至憎，成為祂的至愛新婦鑄模的做法，確實是非常聰明。 

神利用這些事情，將神創造的所有人類，帶入一個非常平衡的賞罰機制裡， 

即是，全人類歷史裡面，確實有神最愛的人物，也有神普通所愛的人物， 

神刻意將不同人物，同時放在不同考驗裡，讓他們能夠達到指定質素。 

 

同樣，既然全人類歷史裡面，神有不同程度眷愛的人物， 

與此同時，也必然有不同程度憎恨的人物， 

有一般憎恨的人物，亦有一群最憎的人物， 

因此，在神悉心計劃下， 

這群神最憎惡的人物，被編排伴隨神的至愛共處於同一個時代。 

 

他們的罪狀是甚麼呢？ 

沒錯！這群神最憎惡的人物，伴隨在神的至愛身邊， 

卻時常群起加害神的至愛新婦教會，傷透了神的心。 

既是如此，這群神的至憎，將要面對怎樣的結局和審判呢？  

當然是死不足惜，慘絕人寰！ 

 

因此，我們可以看見， 

整個人類歷史裡，神是刻意將神的至愛新婦教會，擺放在世界結束的時刻， 



20190519   ww.ziondaily.com 
 

 
 59 

同樣，我們可以想像得到，神亦必定會將神的至憎，放在整個歷史和世界結束的時刻。 

  

究竟，有甚麼能證明呢？《聖經》中的《啟示錄》，就是最有力的證據， 

說明在世界結束的時刻，就是神的至憎大淫婦出現的時候， 

無庸置疑，大淫婦一定是神的至憎。 

 

 

因為《撒迦利亞書‧5章》曾提及這位大淫婦， 

有一塊圓鉛將這婦人蓋著，一直等待適當時候，才會將她釋放出來， 

當她再次被釋放的時候，這婦人已經成為神的至憎，成為了大淫婦。 

 

  

到此，大家有沒有留意到，按著《撒迦利亞書‧5章》及《啟示錄‧19章》的記載， 
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明明這位大淫婦身處不同時代，並非同一個人，甚至相隔超過二千五百年之多。 

然而，為何同一位婦人，由《撒迦利亞書》的時代至《啟示錄》應驗的時代， 

橫跨超過二千五百年後，竟然會變成《啟示錄》預言的大淫婦呢？ 

  

按《撒迦利亞書》及《啟示錄》的記載，原來這裡是指同一種 quality質素的特性。 

就如舊約記載，這位大淫婦其實就是巴比倫，巴比倫起源的巴別塔， 

他們在屬靈裡，都擁有同等質素（quality），原本是一群一生奉獻給神的人， 

最終卻選擇心遠離神，在屬靈裡犯姦淫的淫婦。 

  

甚至，這種屬靈質素（quality）從未消失， 

就如摩西五經記載的先知巴蘭，亦擁有同等質素（quality）， 

在屬靈裡原本是事奉神，最終卻變成為金錢和利益而事奉，在屬靈裡成為淫婦。 

因此，到了三千五百年後的新約書卷裡，神藉著使徒警告新約教會必須防範巴蘭， 

因為巴蘭與巴比倫一樣，有著同等屬靈大淫婦的質素（quality）。 

 

  

神就是按著預知，將擁有同等大淫婦質素（quality）的人物， 

分別擺放在不同時代，讓他們擔當每個時代的反派角色。 

  

按著神的計劃，同一種大淫婦質素的角色，是均分在整個人類歷史不同時段裡， 

只有神的至憎，被神刻意擺放在歷史結束的時代裡， 

因為神容忍這群神的至憎，與神的至愛並存於同一個時代裡， 

成為神的至愛的鑄模，使永恆新婦於生命中結出最優美的聖靈果子。 

 

以上能證明兩件事情： 

每一個時代中，神都讓勝任的人誕生於不同的時代。 
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既然這一世代既能勝任並成為新婦， 

但對比上一代或更前一代甚或整個舊約，皆不能勝任的話， 

你能想像，我們這一世代至末世結束之前， 

產生的新婦人選數目，絕對比其他世代還多。 

 

我們這世代累積的新婦人選數目， 

有機會與全人類歷史新婦總和數目一樣也不足為奇。 

原因在於，明顯地，神給祂最後的寄望與教導、榮耀與能力釋放至最大。 

 

 

影片：歷史上每個時代新婦人選的總和都及不上錫安教會 

日華牧師分享到，按照神設定人類歷史， 

在靈魂體各方面不斷隨時間進步和成長，越是末後日子， 

信仰上能夠達到新婦級數的人就會越來越多， 

 

甚至，現今被神以眾多不同種類的共同信息， 

印證為世上唯一新婦群體的錫安教會中，能夠成為新婦的人數， 

極可能比過去，即是由亞當夏娃被造，至 1985年錫安教會誕生之前的總和還要多。 

 

事實上，過往教會歷史五百年的真理復還中， 

極可能只有真理復還的唯一原動者，才能夠有資格得著當時代的新婦位份， 

例如︰信義會時期，極可能只有馬丁路德一人有資格成為新婦， 

循道會可能只有約翰衛斯理一人，宣道會則可能只有宣信博士， 

而過往一百年的靈恩運動復還中，可能亦只有極少數幾位最出色的先知或使徒，才有資格成為新婦。 

 

即使是新約教會時代，有資格成為新婦的人， 
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亦可能只有極少數《聖經》記載的偉大人物， 

如︰十一位門徒、拉撒路的姐姐馬利亞、抹大拉馬利亞及保羅等新約使徒。 

而舊約信徒，基本上所有人都沒有資格成為新婦，最多只能成為羔羊婚宴的賓客。 

 

可是，為何過去的世代，只有寥寥幾人能夠合資格成為新婦呢？ 

為何現今錫安教會中，能成為新婦的人數是如此多呢？ 

又為何，到了最末後世代，新婦的人數才會多起來，甚至呈幾何級數地急劇增加呢？ 

原因非常簡單，現今世代與以往的復興不同，如果現時你能夠成為錫安教會的一員， 

即使只是跟隨者，都有機會成為合資格的新婦， 

但以往的世代，極可能只有帶領復興或真理復還的原動者級領袖，才有資格成為新婦。 

 

既然於錫安教會中，連跟隨者都有機會成為新婦， 

再對比以往的復興，只有最高領袖才有機會成為新婦， 

那麼，錫安教會能夠誕生的新婦數量，當然是以往的數以十倍、百倍。 

 

以錫安教會為例： 

當然，日華牧師已經被神以眾多共同信息所確認， 

他就是真命天子、新婦，以及得著被提資格和鐵杖的男孩子， 

日華牧師的新婦位份，已經是毋庸置疑。 

 

然而，神在錫安教會埋下的共同信息印證， 

不單出現在日華牧師一人身上，亦出現在其餘八位策略家身上，甚至，很多全職及家聚負責人， 

也出現了不少極為驚人、擁有唯一指定性身份和職份的共同信息和文化密碼， 

所以，極可能他們都已經得著了新婦的資格。 

 

但是，2018年，正值日華牧師 56歲的時候，其實錫安教會已經被眾多證據及共同信息確認， 

就如聖殿比例 5和 6的共同信息、《詩篇‧118篇》聖殿已經建造完成的啟示、 

Freemason所有圖畫的謎底等，不單指向新約屬靈聖殿的完成， 

並且全都是指向日華牧師、錫安教會、「2012榮耀盼望」信息及《栽在溪水旁》的每日靈修信息。 
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同樣，眾多 4794拉線等共同信息，不單出現在日華牧師的住處， 

亦出現在錫安教會過往曾經使用過的不同場地、教會聚會 Base、全職辦公室等， 

並且，現今錫安教會四個主要聚會 Base，其暱稱亦隱藏了 4794的數值。 
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而且，過往分享「2012信息」期間， 

錫安教會全體會員一同參與神帶領的不同動勢時，都出現過不同類型的共同信息， 

例如︰2011年北上大旅行、2013年北上大度假、 

2016年的萬劍齊發和 626 SingSongZion十周年慶典等。 

 

甚至，今年初開始在錫安教會內爆發的文化密碼印證， 

亦早已滲透到教會各個家聚、科林、部門，甚至每個信徒的日常生活。  

 

所以，我們幾乎可以肯定，神給予錫安教會新婦位份的印證， 

並非單單給予日華牧師或一小撮教會領袖，而是整間錫安教會， 

將來，不少領袖、門徒，甚至平信徒， 

都有可能因為過去積極參與神給予錫安教會的眾多動勢和時代計劃， 

而有幸能夠成為新婦的候選人。 

 

所以，現在我們就明白， 

為何過往五百年的真理復還中，可能只有運動中唯一的真理復還原動者， 

才可以得著新婦的位份，因為他們是當世代唯一一個可以與神成熟地對話的人， 

但其他人，可能一生都未曾試過與神對話，解開神給予當世代的謎題， 

畢業升班到另一個信仰階段。 
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過往的「2012信息」，特別是 2015年開始分享「天馬座行動」信息後， 

最強調的一點，就是神所設定的謎題， 

以及我們如何藉著解謎，使自己成為合資格的解謎者新婦。 

 

事實上，神放在人類歷史中的每一個謎，都是一段又一段神與人類的「對話」， 

能夠與神對話的人，就能夠因此而成長， 

而能夠一生不斷與神對話的人，自然就能夠在信仰上不斷成長， 

甚至如日華牧師和錫安教會般，成長至信仰巔峰，成為新婦。 

 

就如一位大學數學教授，無論他如何聰明、教學如何了得， 

但他教導一位幼稚園學生時，也不可能一開始就教微積分， 

因為這位幼稚園學生連加減乘除都未學會，又怎可能懂得高等數學的微積分呢？ 

 

可見，即使是大學數學教授，當他面對一位幼稚園學生時， 

假如希望教會他微積分，都必須一步步，由基本的簡單數學開始， 

不斷與他對話，讓他一步步成長， 

由幼稚園升班至小學，再由加減乘除進步至懂得計算幾何學和代數， 

再由小學升到中學，懂得高級幾何、數學邏輯和微積分基礎， 

等他升上大學，兩者終於可以平等對話後， 

這位教授才可以把他一生所學和研究得來的數學知識傾囊相授。 

 

對於這位由幼稚園開始，升至小學、中學，甚至大學的學生而言， 

老師不斷與他對話，將他本來不懂得的數學教導他的時候， 

其實每個嶄新課程，都仿如一個又一個謎， 
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他必須藉著努力學習和成長，才可以把這些謎一個又一個解開。 

 

所以，每個時代裡，神都設下一個謎，而謎底就是下一個嶄新啟示， 

唯有對信仰認真、懂得聽神的聲音、在神的話語裡不斷努力成長的人， 

才可以與神對話，擁有解開這些謎的智慧， 

明白神在當世代賜下，上一代不能明白的謎，得著謎底帶來的巨大祝福。 

 

但是，為何神會以謎題的方式與人類對話呢？ 

因為這是祝福的保險絲，這種方式的謎題， 

能夠保證只有主動真心尋找神、愛神和愛人如己的人，才可以尋找到謎底， 

並且會與神一樣，成為付出和施予者。 

 

因為，當祝福變為謎題，不是真心愛神、被動地所謂返教會的人， 

連神是否存在都不能肯定，這種人又怎會有信心支取神的祝福呢？ 

所以，我們在《聖經》中，會看見這一個藉著與神對話，在信仰中不斷主動成長的進程， 

每一個神為人類預設的謎底打開後，都如同打開信仰的一個新科目和新領域，讓人類可以更似神。 

 

例如︰亞伯拉罕、摩西、撒母耳、大衛、所羅門、以賽亞和但以理， 

甚至新約的主耶穌、彼得、保羅和約翰等， 

都是因為主動尋找神，才能夠與神對話，解開屬於他們置身那世代的謎題。 

例如主耶穌教導當時代的猶太人和門徒時，都會用比喻向他們講解天國的奧秘， 

但只有主動尋找神、願意撇下一切跟隨神的門徒，才可以得著答案。 

 

過去五百年的真理復還程序，同樣是一個又一個更大的謎，讓愛神的人可以打開， 

如馬丁路德解開因信稱義的謎、浸信會解開浸禮的謎、 

約翰衛斯理解開聖潔生活的謎、宣信博士解開醫治之謎、五旬節會解開靈恩之謎， 

而日華牧師，則解開「2012信息」和一切末世的終極謎題。 

 

所以，神賜予的謎，藉著整個人類歷史，成為新婦的一個成長課程， 

直至現今最後一個世代，錫安教會累積了整個人類歷史中， 

因與神對話而成長至今的屬靈大學程度， 

解開「2012信息」和一切末世終極謎題，打開全本《聖經》所有奧秘， 

才可以成為合資格的新婦，與神同掌王權、同坐寶座、同掌鐵杖審判列國。 

 

第二章：總結感言 

在感言部分，我相信大家更加會明白，上年 2018年，神要我們分享這套信息的目的。 

就是我們一定要讓這套信息，能夠完全裝載於我們內心當中。 

 

因為一生的果效都是由心發出，神便要用這套信息與我們內心產生共鳴， 
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因為讓我們能夠結出這套信息的目的。 

它的目的便是讓這套信息內所分享的預言、神的心意去完成。 

 

所以，我們現在便能夠看見和明白， 

神刻意為了讓我們於 2018年，即是《詩篇‧118》知道這個秘密， 

所以，主耶穌基督當時親自做了一個可以說是掩蓋了整個秘密的做法。 

 

換言之，你能不能想像，當祂進入耶路撒冷的時候， 

如果是騎馬便會被人揭穿，全世界便知道四馬是什麼了？ 

因為主耶穌騎馬，並且進去便立即分享四個審判。 

還有一件事情，如果祂選擇的不是驢，而是選擇馬，還要選擇四隻馬的時候。 

那麼，人人便會知道馬是有四隻，但是騎士只有一個，明白嗎？ 
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但是，主耶穌基督是選擇了一匹驢， 

祂在最後的六天，將所有事奉的方向全部都倒置了， 

那六天裡，全都分享審判。 

其中一個被審判的當然是猶大，因為聖餐後，主耶穌基督說： 

「祂把這塊麵包給誰，誰便是賣我的，接著叫猶大走出去。」 

 

 

所以，主耶穌基督那六天的事與之前的事好像是雙子般。 

祂在那六天中揭示一件事給你看。 

第一，主耶穌全然掌管，祂於六天內說的四個審判， 

你知道是多大掌管權才可以控制，以色列要滅國和聖殿被毀， 

你知不知那個掌管不是普通人能做得到的。 
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不是一個活在這個世代的人，隨便一個三十三歲的木匠可以說出來， 

祂揭示了一個 fully in control完全掌管的現象，是全於祂身上，是從前未有示範的。 

 

從前，最多是一個神醫般醫病，對嗎？ 

有些在法利賽人來說，祂是一個魔術師，祂在變魔術， 

突然間，很多人對祂的印象變了，對嗎？ 

不但是 fully in control，完全控制和掌控。 

第二，祂示範了審判。因為，那四個便是審判，對嗎？ 

 

例如，好像我們分析的時候，開始時以為日華牧師分析， 

原來四匹馬也是同一個騎士？四匹馬也是同一群人？ 

並且他們完全 fully in control，完全掌控？並且，他們會有審判的能力？ 
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現在你明白了，主耶穌基督根本在祂事奉的結尾時， 

已經隱藏了解釋和謎在當中。因為，我們要學主耶穌。 

主耶穌基督便是我們的種子，我們便是祂結出的果子。 

 

 

祂既然於最後有這個能力，祂升天後也有這個能力， 

為什麼新婦升天前不可以有這個能力？ 

 

所以，你現在便明白， 

其實，主耶穌基督只是將最後、最難的那件事情，揭示給我們知道， 

並且隱藏了，全世界裡只有錫安教會於 2018年才能發現。 

所以這套信息，我們一定要放在內心。 

 

影片：總結感言一︰主耶穌示範四馬審判源自同一位騎士 

於感言部分，日華牧師為我們進一步分析， 

於上年 2018年，神藉著《約翰福音‧12章》和《馬可福音‧11章》的教導， 

當時，主耶穌在逾越節的六日前，騎著驢駒進入耶路撒冷、上聖殿， 

以色列人呼喊著《詩篇‧118篇》的經文：「和散那！奉主名來的是應當稱頌的！」 
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原來，按著《詩篇》一篇對應一年的啟示，《詩篇‧118篇》正好就是對應 2018年， 

換句話說，《約翰福音‧12章》是遙指世界末後 2018年的預言。 

甚至，主耶穌被釘十字架前六日，主耶穌還親身示範一系列活劇， 

向以色列人頒佈四驢的審判，為要成為末後日子，新婦教會將會得著四馬審判的權柄。 

 

  

然而，原來當時主耶穌刻意隱藏了四馬權柄做法的秘密， 

刻意在進入耶路撒冷時選擇騎驢駒子，而不是騎一般馬或小馬， 

目的就是完美地隱藏四馬權柄的秘密。 
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大家可以試想一想，若然當時主耶穌是騎著馬進入耶路撒冷， 

接著立即分享針對政治、宗教、經濟和毀滅的四個審判， 

那麼，自古以來的釋經家必然輕易發現， 

主耶穌這個活劇必定與《啟示錄》四馬權柄息息相關、密不可分，從而發現四馬權柄的秘密。 

  

大家可以再進一步想像，假如全能的神安排主耶穌不單騎著馬進入耶路撒冷， 

甚至是騎著四匹不同顏色的馬，有白馬、紅馬、黑馬和灰馬， 

那麼，《啟示錄》的四馬，就不可能成為千古之謎， 

歷史上任何釋經家和牧師，都可以透過《約翰福音‧12章》和《馬可福音‧11章》的教導， 

輕易將主耶穌進耶路撒冷的活劇，連繫到四馬審判的權柄，對嗎？ 

  

這是顯而易見，十分顯淺的線索，如此，四馬的身份，不再是千古不解之謎， 

歷代基督徒也不會將四馬的身份，誤解為敵基督，對嗎？ 

然而，主耶穌刻意騎驢駒子進入耶路撒冷，令《啟示錄》的四馬成為一個千古之謎，  

為要隱藏背後新婦四馬審判的所有秘密和啟示。  

 

撒迦利亞書 9章 9節： 

「錫安的民哪，應當大大喜樂；耶路撒冷的民哪，應當歡呼。看哪，你的王來到你這裡！ 

他是公義的，並且施行拯救，謙謙和和地騎著驢，就是騎著驢的駒子。」 

 

從上述《撒迦利亞書‧9章》的經文， 

大家有沒有發現，於神的眼中，主耶穌明顯是一位王者， 

但是，為何這位王者卻選擇謙謙和和騎著驢駒子呢？ 
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眾所周知，世上的王者必然是騎馬，為何主耶穌這位王者，卻選擇騎驢駒子呢？ 

顯而易見，神讓主耶穌刻意騎驢駒子進入耶路撒冷， 

是為了隱藏主耶穌四驢審判的預言，與新婦四馬審判之間的關係， 

令《啟示錄》的四馬一直成為千古之謎，成為神預定給予新婦解明的謎題。 

 

直至永恆新婦，四馬騎士誕生後，再由四馬騎士親自揭開這個謎題， 

發現四馬權柄，是由 2018年後全面臨到永恆新婦四馬的騎士身上， 

過往，新婦一直只擁有祝福的權柄，但進到 2018年後，就得著了審判列國的權柄。 

 

  

所以，主耶穌在最後六天示範的活劇，與之前的事奉是截然不同， 

就如雙子，一面是祝福，另一面是審判。 
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主耶穌的活劇中，親自示範了兩個啟示︰  

一、主耶穌是全然掌控歷史，時間和歷史全都是絲毫沒有偏差，一切在神掌控之內， 

因為主耶穌於六天所說的四個審判，其龐大程度， 

甚至是掌控以色列的滅國和聖殿的被毀，絕非普通人能夠做到， 

更不可能是一位 33歲的木匠可以隨意說出來，隨口就令聖殿被毀、以色列滅國。 

  

主耶穌是首次親自示範，歷史和列國是連一點也不偏差，一直全面受控。 

  

二、主耶穌示範引發四驢審判的權柄，原來都是來自同一位騎士， 

是主耶穌一人頒佈了神對以色列人的四個審判。 

 

 

同一原理，主耶穌讓我們明白， 

原來《啟示錄》的四馬審判，四匹馬的災難，其實都是來自同一位騎士， 

換句話說，按著神的預定，《啟示錄》記載四匹馬的審判和四匹馬的啟示， 

其實都是來自同一群人，即末後同一間新婦教會得到這四匹馬的啟示。 

  

原來按著神的預知，神藉著主耶穌謙謙和和騎著驢駒子進入耶路撒冷， 

是刻意提示我們，當新婦錫安教會能夠得著神的智慧，解明《啟示錄》四馬審判的謎題時， 

我們就能夠得著四馬的冠冕，成為配得騎在四馬背上的王者， 

同時得著《啟示錄》所預言，四匹馬的啟示，成為向列國頒佈「四馬審判」的王者！ 
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事實上，你會看見，我們是否按著神這個計劃去預備和理解？ 

因為，我們要慢慢認知神真正擁有的能力和應許，是能讓我們以信心才可以動用得到。 

若沒有這個應許，你是沒有辦法去宣告和相信的。 

 

 

但自從「2012信息」開始，神是否一步一步讓我們知道事情的真相？ 

並且於過程中，我們對神的能力、全然掌控，以及神的應許，是否越來越知道得整全？ 

沒錯！這便是為了 2018年這套信息，神讓我們能支取這套信息。 
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我相信，最終極一點，便是為什麼神會將文化密碼給予我們。 

當你理解文化密碼後，大家便會發現，世上沒有任何一件事是不被神掌控。 

因為，你能想像情況便如之前的 VO提及到，「如果世上一半是黑暗，一半是光明， 

而黑暗完全是混沌（chaos）、完全是混亂（confusion）、不受控，只有光明才是受控！」 

那麼，怎可能出現文化密碼？ 

 

當你現時看到文化密碼，便會越發現神真的做了很多事情。 

試舉一個實際例子，我們曾經分享和使用的例子是電影《A計劃》。 

《A計劃》並不是我們最近才分享，是早於 2015年已經分享了。 

當時已經覺得這些印證是很瘋狂！ 
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但是，直至文化密碼出現時，你便發現無論是《Back to the Future》或《A計劃》， 

這些絕對是我們用得正確的對比，那種印證絕對是很到位。 

事實上，你會看見這些文化密碼，是能讓你看到全世界任何的人、 

任何的生命、他們任何的經歷都有他們的場景。 

 

好像我們分享《A計劃》的時候談及到成龍、鐘樓的高度， 

直至今年便是他從影的第 57年。然而，再讓你更瘋狂知道的是， 

所有事情都是完全受控，神是完全掌管的程度。 

 

其中一件事情便是，其實成龍是有三個名字， 

除了成龍之外，他另外是有兩個名字， 

其中一個便是他在香港時改的名字：陳港生。 

而另一個名字便是他祖籍的名字， 

因為，我們知道蕪湖市便是他的家鄉 —— 4794。 

便是他祖籍給他的名字，便是房仕龍。 

而陳港生及房仕龍這兩個名字的筆劃加起來便是 57！ 
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你試想像一下，你碰運氣也不可能是這樣！ 

如果可以這樣碰運氣，這個世界的人便不用賭博了！ 

世上所有事情都是「88」、「57」了！這是沒有可能的！ 

 

這種掌控的程度是讓你知道，根本我們一直所下的結論，神也是不斷印證。 

而現時，神藉著我們的文化密碼，一次過地印證我們所說的「11」是對的、 

「88」是對的、「57」是對的、「901」是對的、「4794」是對的。 

 

一次過藉著文化密碼，讓你看見神是完全掌控。 

根本是沒有可能有一件事情或一丁點事是不被神掌控的。 
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並且，於這個掌控當中，真的是按著我所說， 

萬物製造出來是為了塑造新婦，而現時是印證我們，印證新婦。 

 

但是，為什麼是印證我們？ 

就如早前於 VO中所提及，因為這個應許、這個祝福， 

若你要支取它，是要用很大信心，真的要很大信心！ 

並且，裡面的信心牽涉到，我們下意識知道這種能力不是人人可以擁有。 

這種能力，是為了某一種身份度身訂造（custom-made）。 

 

 

換言之，就等於你看見英女皇的皇冠，有人對你說給 你戴上，你相信嗎？ 

你當然不信！每個人也知道，這個皇冠是給英國下一任的女皇或皇帝戴上。 

你怎樣也不能欺騙別人，這個英女皇的皇冠是給你戴上，你怎能相信？ 

 

除非有一個身份，ID說出下一任皇帝便是你， 

而那個 ID還要是這個皇冠的擁有者。而這種能力的擁有者是誰？是神。 

怎樣證明祂是神？祂掌控萬有。 

「文化密碼」便是說出這件事情，然後再定下這個 ID。 

這個 ID不是其他教會，神以時間與空間標示（Mark）了我們。 

2018年，《詩篇‧118篇》；2019年，《詩篇‧119篇》。 

時間、空間、地點，是錫安！沒有錯過。 

 

在「文化密碼」裡，我們最早發現的便是「4794」與「山竹」的關係， 

「玉兔」與「Zion」的關係。這便是最早讓我們發現的「文化密碼」。 
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影片：總結感言二：文化密碼 Culture Code印證錫安教會共同信息（5）（整個文化完全受神和新婦

掌控） 

感言部分，日華牧師分享到， 

到了現今 2019年，我們會明白為何神向我們揭示文化密碼， 

因為文化密碼在錫安教會內產生，能更確切明白， 

世上絕對沒有任何一件事是偶然發生， 

人類歷史由開始至終結，大大小小的事，全都由神掌控。 

 

如果，世界的運作就如外間釋經家和神學家所誤解， 

以為歷史是神與撒但一場平等對弈交鋒的戰場， 

彼此各有勝負的話，又怎可能出現絲毫不差的文化密碼呢？ 

 

由 2015年初，日華牧師開始分享一系列指向錫安教會的共同信息時， 

已經證明人類歷史一切進程，都是由一群擁有極大權柄和能力的人物，在時間流以外掌控， 

只有這樣，才可以於整個人類歷史的過程中， 

將共同信息埋藏在世上最偉大、最重要的建築和城市規劃， 

甚至文化層面上，最多人觀看的電影、電視劇和卡通，不單完全沒有人能阻止， 

而且，撒但的勢力亦無法察覺及破壞當中共同信息的設定。 

 

但是，到了 2019年出現文化密碼，是更上一層樓的共同信息類型之後， 

我們更深切理解，原來人類歷史發生的任何事情都離不開神的掌管，才可能出現文化密碼。 

並且，文化密碼本身，不單印證錫安教會現今發生的大小事情，以及過去的每一件事， 

例如︰我們的名字、住處、出生年月日、人生重大事件的發生日期和地點、 

教會一切大小事務的日期、地點和參與人物，並當中每一個活動主題，都是神的預定。 
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並且，文化密碼亦印證日華牧師過往於「2012榮耀盼望」信息中， 

曾定下的一切驚人定論和字眼，以及曾使用過的共同信息例證， 

如︰電影《回到未來》、成龍電影《A計劃》和《奇蹟》、《Buckaroo Banzai》等。 

 

 

原來，當中不單隱藏了大量共同信息，同時亦隱藏了大量文化密碼， 

證明整個世界發生的一切事件，都只是永恆中一個臨時場景， 

就如一齣電影，所有劇情都是背後的編劇和導演早已安排好。 

 

世事亦一樣，每件事都經過神細心安排才會發生， 

我們眼所見、耳所聽、身體能夠感受的一切、四周的一切環境， 

都如電影的佈景般，是神精心搭建。 

 

可見，世上一切事物都是佈景，不是自然而然出現，也不是偶然出現， 

所以，才可以出現共同信息的建築和規劃，誕生文化密碼， 

印證錫安教會是一日不偏差地被神帶領， 

並且，證明在錫安所發生的一切，都是神的旨意和預定。 

 

例如︰2015年，日華牧師分享「天馬座行動」信息的初期， 

已經分享到三齣電影《回到未來》系列中，隱藏了大量共同信息， 

指向錫安教會將會得著時空穿梭的能力， 

就是《啟示錄‧12章》所形容，剛被提就去到神的寶座，並得著時空穿梭能力。 

 

並且，電影的英文名字《Back to the Future》亦隱藏了文化密碼， 

因為「Back to the Future」的英文字母排列代碼，數值正是 176， 

正是電影中代表時空穿梭速度的 88英里乘 2的 176。 
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除此之外，原來電影中有更多文化密碼和隱藏的共同信息，直到現今 2019年我們才發現， 

並且，它們全都印證日華牧師過去於「2012信息」所下的各個驚人定論。 

 

首先，飾演男主角Marty Mcfly 的演員Michael J Fox， 

他的出生日期就是 1961年 6月 9日。 

不單與日華牧師的出生年份相同，同樣是 1961年，並且，現時亦同樣是 57歲， 

而出生日期 6月 9日，亦正好是與錫安教會息息相關的數值 69， 

同樣指向雙氧水事件的年份 1996年，以及地球拉線 4794英里的夾角 69度。 

 

 

第二、Michael J Fox的英文字母排列代碼， 
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數值是 106，鏡面上下倒置就是 901，亦即日華牧師的出生日期數值。 

 

 

第三、電影中另一位主角瘋狂科學家 Dr. Brown的住處，街名是 Riverside Drive， 

意思是河畔的道路，正好對比日華牧師的網絡名字和每日靈修節目的名字《栽在溪水旁》。 

 

 

第四、電影《回到未來》第二集， 

內容提到主角們由 1985年乘坐時光機跑車去到 2015年， 

主角在一間懷舊商店中，購入了一本 1950至 2000年的體育比賽結果年鑑， 

希望帶回過去的 1985年，藉預知未來並投注體育賭博而發達。 

電影中，這體育年鑑道具的名字，是《Grays Sports Almanac 1950-2000》， 

而它的英文字母排列代碼及數字的數值，正好是共同信息數值 239， 
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代表新婦登上黑門山信仰巔峰的數值。 

 

 

第五、這本體育年鑑封面，印有各種體育運動圖畫，其中一種就是賽馬， 

而唯一畫有比賽編號的馬匹，就是「4」號，這豈不是指向神印證錫安教會， 

將會得著前三馬合一能力的《啟示錄》第四馬灰馬嗎？ 

 

 

第六、體育年鑑封面中，另一個唯一擁有編號的體育運動人物， 

是印有編號「31」的美式足球運動員，而「31」，再加上第五點提及的「4」號馬匹， 

豈不正是指向日華牧師所分享，天國道和萬物定理的圓周率 Pi 數值「3.14」嗎？ 
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第七、31和 4，亦正好對比日華牧師對但以理書第四獸和《啟示錄》第四馬所作的驚人結論， 

而這一點，歷史上亦從未有釋經家解明， 

這驚人結論，就是第四獸和第四馬，都是頭三獸和頭三馬能力的「3合 1」， 

所以，31和 4，亦可以看為「3合 1等如 4」， 

即《但以理書》第四獸和《啟示錄》第四馬的真正身份，是頭三獸和頭三馬 3合 1的能力結合體。 

 

 

第八、電影中，這本體育年鑑是由 Grays編寫， 

而 Grays亦可以對比灰色 Grey，即第四馬灰馬的顏色。 
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第九、電影《回到未來》整個故事，發生在電影中名為 Hill Valley 的虛擬地點。 

而「Hill Valley」的英文字母排列代碼總數，正好就是 118，對比《詩篇‧118篇》和 2018年， 

即日華牧師上年 56歲的時候，聖殿的比例數值 5和 6， 

亦印證 2018年就是《詩篇‧118篇》，記載屬靈聖殿錫安教會在神面前完成建造的年份， 

亦是 Freemason所有圖畫描繪的聖殿及指向的年份。 

 

 

第十、電影中，主角Marty在 1955年的街道上，預備駕駛時光機跑車回到 1985年時， 

街道的盡頭就是一間電影院，當時正在上映一齣電影名為《The Atomic Kid》。 

而「The Atomic Kid」英文字母排列代碼總數，正好就是 118， 

絕不可能是偶然，完全是神所設定，印證錫安教會分享 2018年的共同信息。 
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第十一、電影《回到未來》的導演名為 Robert Zemeckis， 

而「Robert Zemeckis」的英文字母排列代碼總數，就是 169和 1014。 

 

169隱藏了共同信息數值 69/96，以及日華牧師的出生年份數值 61和出生日期數值 91， 

並且，1014是錫安教會於 2017年 10月 14日， 

第一次舉行代表新婦得著時空穿梭能力改變歷史的「曼德拉效應」講座的日子， 

證明即使電影《回到未來》的導演名字，都是完全由神掌管， 

指向錫安教會，成為文化密碼的共同信息。 

 

第十二、另一個出現數值 169和 1014文化密碼的共同信息， 

因為電影《回到未來》的內容就是談及時空穿梭， 
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當我們計算時空穿梭的英文「Time Space Travel」，  

它的英文字母排列代碼總數，竟同樣是 169和 1014。 

 

與上一個例子所講， 

169隱藏共同信息數值 69/96，以及日華牧師出生年份數值 61和出生日期數值 91， 

及 1014所代表，錫安教會於 2017年 10月 14日， 

第一次舉行新婦得著時空穿梭能力改變歷史的「曼德拉效應」講座。 

 

第十三、電影《回到未來》在香港首映的日期是 1985年 12月 14日， 

不單年份與錫安教會開辦的年份相同，並且，12月 14日， 

亦指向日華牧師中學時期的住處，彩虹邨碧海樓 1214室的數值 1214， 

證明電影《回到未來》的香港首映日，都是指向日華牧師和錫安教會的共同信息。 
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第十四、電影《回到未來》片長 116分鐘，鏡面上下倒置就是 911或 119， 

正好對比指向今年 2019年的《詩篇‧119篇》的數值， 

並且，116分鐘亦即 1小時 56分鐘，同樣隱藏了聖殿比例 5和 6。 

 

 

第十五、科學界將時空穿梭的空間扭曲門 Portal，稱為「蟲洞」， 

而蟲洞的英文是「WormHole」，它的英文字母排列代碼總數，就是 109。 

 

 

正是日華牧師生日數值 901的鏡面倒置， 

以及玉珍師母生日日期 4月 19日，以非閏年計的一年第 109日， 

可見，神不斷以文化密碼，印證日華牧師所作的驚人定論， 

錫安教會將會得著時空穿梭的能力。 
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第十六、2015年日華牧師分享「天馬座行動」信息時， 

除了主力分享電影《回到未來》隱藏的共同信息之外， 

亦分享了另一齣名不經傳的電影《Buckaroo Banzai》， 

當中同樣隱藏了大量共同信息，指向錫安教會就是擁有時空穿梭能力的男孩子。 

 

 

然而，電影主標題的名字《The Adventures of Buckaroo Banzai》， 

它的英文字母排列代碼總數，正是錫安教會的共同信息數字 322。 

 

證明世上並沒有偶然的事件，一切都是神所預定， 

並且，錫安教會所分享的信息、引用的例子、所作的驚人定論、 

舉行的一切活動，都是神的旨意，完全沒有人意血氣的成份。 

 

第十七、電影《The Adventures of Buckaroo Banzai》的名字， 

加上副標題"Across the 8th dimension"，一併計算英文字母排列代碼總數， 

即電影全名《The Adventures of Buckaroo Banzai Across the 8th dimension》， 

其數值就是 568，正好隱藏聖殿比例數值「56」， 

以及代表時空穿梭和永恆無限的數值「8」。 



20190519   ww.ziondaily.com 
 

 
 91 

 

 

第十八、三年前，2016年 3月 6日， 

日華牧師分享的主日信息「923的共同信息第十篇」， 

曾藉精華短片（VO）「電影《明日世界》（《Tomorrowland》）的共同信息」， 

分享電影中隱藏大量指向錫安教會的共同信息， 

而電影的英文名字《Tomorrowland》，它的英文字母排列代碼總數，正好就是 1008。 

即《啟示錄》所記載，末日最後世界大戰「哈米吉多頓」的希臘文數值， 

正好對比電影內容，講述由末日倒數引發的一連串故事，以及主角時空穿梭的故事。 

 

 

第十九、今篇主日信息的感言部分， 

日華牧師再次提及 1983年上映，成龍自編自導自演的電影《A計劃》， 
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以往的主日信息中，已分享過當中隱藏的大量共同信息。 

 

包括電影《A計劃》的一個主要場景和道具是一個鐘樓， 

當中指向電影《回到未來》，男主角引導打中鐘樓的閃電，推動時光機跑車進行時空穿梭， 

以及《A計劃》鐘樓一幕的主要拍攝地點 1881商場前身， 

商場名字的 88，亦是指向時空穿梭。 

 

 

不單如此，這一幕鐘樓場景中，成龍的拍攝團隊是刻意搭建鐘樓， 

其高度正好是 56至 57英呎，再次是代表新約靈屬聖殿的比例 5和 6， 

以及印證日華牧師上年 2018年至今年 2019年，56至 57歲的時間。 
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除了《A計劃》之外， 

成龍亦曾自編自導自演另一齣擁有錫安教會共同信息的電影《奇蹟》， 

而今年 2019年，剛好是他出道拍電影的 57周年，再次印證今年日華牧師的 57歲。 

 

 

甚至，成龍的祖籍，原來就是安徽省蕪湖縣，而蕪湖縣，正好就是拉線 4794的地方， 

並且指向日華牧師曾居住的地區紅磡福年新樓一帶的蕪湖街， 

完全證明一切事件和人物都沒有偶然，全都是神的設定 。 

 

 

但是，或許你有所不知，成龍有兩個真正名字， 

一個是他祖籍姓氏，「房」氏的名字「房仕龍」， 

另一個則是他父親來港後，因政治背景問題，將姓氏改為「陳」氏「陳港生」。 
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所以，成龍原名是「房仕龍」，又名「陳港生」， 

而計算「房仕龍陳港生」的筆劃總數， 

竟然正好就是日華牧師今年 2019年的歲數「57」。 

 

 

結果實在十分驚人，證明成龍的一生、所改的名字、所拍的電影和當中的內容， 

都是神所製造印證日華牧師和錫安教會的共同信息。 

為要印證錫安教會就是永恆的新婦， 

將會被提並得著鐵杖，以時空穿梭的能力回到歷史之初與神同創，並審判列國。 

 

根本，全都是神讓我們看見，神故意讓好酒留到如今， 
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原因是神一步一步，讓一件比一件更大的事， 

 

 

我們有共同信息的時候，關於理解天上四馬與我們之間的關係時， 

我相信那時候已經思考，我們也不斷提及， 

已經這麼偉大了，還有什麼更偉大的事能印證我們？ 

結果，那時分享的時候，那時便有更偉大的事讓我們看見。 

 

你完全想像不到，縱然不是叫你做出來，我讓你想像， 

早前我們一直分享的「2012信息」，我們的腦已經是感到很巨大（vast），很廣大了。 

以那時如此龐大的想像力，突然覺得世界真是偉大，神真是偉大！ 

那時候，你也想像不到會有「文化密碼」這種如此偉大的級數出來， 

簡直是想像不到。 

 

不是叫你做出來，只是要你想像而已，當時你也完全想像不到。 

但是，現在卻在我們眼前出現。還不是神？祂正在做一件事情是你想像不到。 

 

你想像於我們這個時代，有「漫威電影」，有這麼多的想像力， 

但是，對比神所做的事，這些簡直是差勁！ 

那幾拳便叫作力大無窮？飛來飛去便已經很厲害了。 

但是，神那種掌管呢？他們連拍也完全拍不到出來。 

因為，他們未曾想像過有這樣的級數，是完全未想像過。 

但是，這便是「2012信息」一直談及， 

現在我們親眼看見，這個「文化密碼」的印證。 

 

最後，我想每一個都向三個人宣告：「那麼，我們要老老實實，成為這四馬了！」 
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Amen！我們歡呼鼓掌多謝神！ 


